
Con 31 sì, 8 astenuti e nessun no il consiglio regionale del Lazio
ha dato il via libera al Testo unico del Commercio. Il provvedi-
mento legislativo arriva dopo una infinita serie di riunioni, audi-
zioni e confronti con le parti sociali. Soddisfazione è stata espres-
sa dal Presidente della Regione Lazio Zingaretti:
“L’approvazione del Testo Unico del Commercio approvato oggi
dal Consiglio regionale del Lazio è un risultato straordinario.
Incentivi per le attività commerciali, strumenti di tutela del lavo-
ro e misure per la lotta all’abusivismo e alla contraffazione sono i
pilastri di questo importante provvedimento.  Si tratta di una
riforma attesa, che per tanto tempo è rimasta ferma e che final-
mente è stata approvata. Con questo strumento normativo diamo
seguito alle esigenze e alle richieste avanzate dai lavoratori del
commercio. In particolare, alle piccole attività commerciali che in
questi anni hanno sofferto di più della crisi economica del nostro
territorio. Voglio ringraziare infine il Consiglio regionale per il
grande lavoro svolto”. Poi il Presidente del Consiglio regionale,
Mauro Buschini: “Il testo unico del Commercio è un fiore all’oc-
chiello per il Consiglio regionale del Lazio. Il lavoro straordinario
e costruttivo svolto in Commissione Sviluppo economico e in
queste settimane dai consiglieri regionali in Aula rappresentano
esempi di buona politica che ha visto protagonisti tutti i gruppi,
nel rispetto delle diverse sensibilità politiche, che hanno miglio-
rato e arricchito - conclude Buschini - una norma molto attesa che
porta il Lazio all’avanguardia in Italia e tutela i cittadini consu-
matori, mettendo la legalità e lo sviluppo al primo posto”.

Sviluppo economico

La Regione Lazio 
vara il Testo unico

del Commercio
Dopo 20 anni la legge che contrasta l’abusivismo

Giornata Mondiale delle Bambine e delle Ragazze
Roma Capitale celebra 11 ottobre: ancora tanta strada da fare per eliminare violenze e discriminazioni

Anche quest’anno Roma
Capitale ha partecipato alla
celebrazione della Giornata
Mondiale delle Bambine e delle
Ragazze, istituita dall’Onu, che
si è tenuta ieri, 11 ottobre. Un
momento importante per sti-
molare la diffusione di una cul-
tura del rispetto e contrastare la
violenza e la discriminazione di
genere. Per l’occasione
l’Amministrazione Capitolina

ha deciso di aderire all’ottava
edizione della Campagna ‘indi-
fesa’, organizzata da ‘Terre des
Hommes’ sui temi della preven-
zione contro ogni forma di
discriminazione, abuso, violen-
za e sfruttamento subita dalle
bambine e dalle ragazze. E’
stato esposto in Campidoglio,
su Palazzo Nuovo, lo striscione
con la scritta “11 ottobre:
Giornata Mondiale delle

Bambine e delle Ragazze”, con-
cesso prorpio da ‘Terres des
Hommes’.  “Con l’adesione a
questa giornata Roma Capitale
lancia un messaggio chiaro: la
cultura del rispetto e della pari-
tà di genere è una condizione
essenziale per una comunità
sana, in cui i diritti di ogni citta-
dina e ogni cittadino siano tute-
lati e in cui ciascuno sia vera-
mente libero. Per questo è

importante promuovere azioni
di sensibilizzazione e occasioni
di confronto e crescita, in parti-
colare coinvolgendo attivamen-
te i giovani che sono protagoni-
sti e motore del cambiamento.
Un impegno comune che deve
essere portato avanti ogni gior-
no, fuori e dentro le istituzioni”
. ha dichiarato l’assessora alla
Persona, Scuola e Comunità
solidale Veronica Mammì.
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la Voce
Roma, Cerveteri, Ladispoli ed Etruria Meridionale

Nel corso dei servizi finalizzati alla preven-
zione e repressione dei reati inerenti gli stu-
pefacenti, i Carabinieri della Stazione di
Ladispoli, l’altra mattina, hanno arrestato un
22enne di Cerveteri per il reato di detenzione
ai fini di spaccio di sostanze stupefacenti. I
Carabinieri, nel corso degli assidui servizi
finalizzati alla prevenzione e repressione dei
reati inerenti gli stupefacenti, hanno messo a
segno un’altra brillante operazione, che ha
consentito di recuperare e sequestrare un
ingente quantitativo di sostanza stupefacen-
te, per un peso complessivo che supera il
chilo e mezzo di hashish e marijuana.

Lontano da logiche commerciali
“la Voce” respinge gli attacchi su facebook: noi garanti dell’informazione
La professione del giornalista è molto delicata
e, talvolta, sottovalutata o presa con leggerez-
za. Nell’edizione di ieri abbiamo pubblicato in
apertura di prima pagina la notizia dell’arre-
sto di una donna di 48 anni  originaria di
Ladispoli e residente a Bedogno di Quattro
Castella (Reggio Emilia) la quale è stata trova-
ta in possesso - nascosti in casa sua - di 14 chili
di droga, nello specifico marijuana. La notizia
è stata ripresa dal portale telematico reggion-
line.com, come abbiamo puntualmente ripor-
tato. “la Voce” è una testata cartacea che esce
nelle edicole del litorale a nord di Roma ormai
da quindici anni, circa. E in quanto tale spesso
usciamo in “seconda battuta” rispetto agli
ormai numerosi siti che pubblicano notizie di
questo territorio al minuto. E così è stato, ad

esempio, proprio per la notizia dell’arresto in
questione. Quello che non comprendiamo
quindi, è il motivo che ha spinto un noto citta-
dino di Ladispoli a prendersela tanto sola-
mente con “la Voce” per la pubblicazione di
questa notizia quando già il giorno prima era
circolata su internet attraverso la maggior
parte dei siti di informazione locali. Non com-
prendiamo il motivo di questo attacco gratui-
to e soprattutto sbagliato nella forma e nei
contenuti: questa persona, che preferiamo non
nominare perchéche chiunque in futuro
potrebbe cadere nello stesso errore, ha pubbli-
cato su Facebook la fotografia della prima
pagina de “la Voce” di ieri additandoci senza
mezzi termini come “mercenari della carta
stampata” e questo solo per aver fatto una cor-

retta informazione, prendendo atto di un fatto
criminale che, anche se in un altro territorio, è
stato compiuto da una donna originaria di
Ladispoli. Noi abbiamo rispettato tutti i palet-
ti che rispecchiano il nostro ruolo di cronisti e,
abbiamo avuto anche l’accortezza, a differen-
za di altri, di pubblicare soltanto le iniziali
della signora arrestata, pur non essendone
costretti. Non è mai stata nostra intenzione
denigrare il nome di Ladispoli e non lo sarà
mai, cerchiamo di svolgere il nostro mestiere
ogni giorno con estrema attenzione e profes-
sionalità e non possiamo permettere a nessu-
no che ciò venga messo in dubbio... soprattut-
to senza un motivo più che accettabile.

la redazione

Ladispoli, ancora un arresto
per spaccio di droga

Un 22enne di Cerveteri “beccato” in trasferta dai Carabinieri

L’operazione dei militari della stazione di via Livorno 
ha permesso di sequestrare marijuana e hashish per 1,6kg

servizio a pagina 5



La Multiservizi Caerite comu-
nica che è online la program-
mazione settimanale del servi-
zio di manutenzione del verde
pubblico. Gli interventi, pro-
grammati nei giorni dal 14 al
18 Ottobre, riguarderanno in
particolare Cerveteri,
Cerenova, Borgo San Martino,
Due Casette, Valcanneto.
Previsti interventi di potatura
di alcuni pini e cipressi, oltre

alla consueta pulizia delle aree
verdi nel territorio, in partico-
lare parchi pubblici con inter-
venti di taglio erba, svuota-
mento cestini nei parchi, pota-
ture varie e pulizia delle ban-
chine stradali. La pubblicazio-
ne dell'agenda settimanale del
verde, così come l'agenda men-
sile e i report delle attività svol-
te rientrano nella volontà della
Multiservizi di rendere il servi-

zio sempre più efficiente e tra-
sparente per la cittadinanza. A
partire dalla seconda metà del
2016 ad oggi questo servizio
consente al cittadino di risalire
ad ogni singolo intervento
svolto in qualunque giorno,
avendo a disposizione infor-
mazioni su quante ore, quali e
quanti operai, quali mezzi e
attrezzature sono servite per la
singola lavorazione, anche di

una durata di soli 10 minuti.
Ad oggi sappiamo, ad esem-
pio, che la superficie erbosa su
cui Multiservizi esegue il taglio
erba, è pari a circa 257.528 mq.
Si tratta di 26 ettari dislocati su
13.400 ettari totali di superficie
comunale. Le cunette stradali
si estendono per 327.784 mq
(32 ettari). Non calcolando le
campagne cervetrane, il verde
orizzontale gestito da

Multiservizi corrisponde quin-
di al 12% di tutta la superficie
del territorio urbanizzato di
Cerveteri.  Al tema alberature
si collegano i dati riguardanti il
patrimonio arboreo di
Cerveteri, disponibili online.
La mappatura digitale del
patrimonio arboreo pone l'am-
ministrazione di Cerveteri tra
le poche in Italia ad aver ottem-
perato alla legge n. 10 del 2013
che prevede che tutti i comuni
sopra i 15mila abitanti si dotino
di un catasto delle alberature,
ma soprattutto fra le pochissi-
me realtà ad aver mappato tutti
i dati del verde pubblico. Lo
comunica in una nota l'Ufficio
Stampa di Multiservizi Caerite.

Multiservizi pubblica la programmazione
degli interventi sul verde dal 14-18 ottobre

Dai social la denuncia della presenza
di una nuova discarica a cielo aperto.
Infatti, fari puntati nell’area adiacen-
te il centro commerciale di Cerenova
di Via Tuscolo, dove il deposito sel-
vaggio di rifiuti, avvenuto per lungo

tempo, in un’area destinata alla rac-
colta dell’olio esausto, ha raggiunto
oggi livelli tali da porre in allarme i
cittadini, in particolar modo i resi-
denti delle abitazioni circostanti il
sito. La constatazione, riportata nel

gruppo facebook “Comitato di zona
Cerenova-Campo di Mare”, oltre che
denunciare il fatto e l’inciviltà della
gente chiede maggiore attenzione
nella risoluzione di tali problemati-
che alle autorità competenti.

Immondizia depositata in un’area adiacente il Centro Commerciale di Via Tuscolo

Gestione rifiuti a Cerenova,
i cittadini sono esausti
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Sabato 12 ottobre 2019 alle
ore 17, presso il Palarim di
Via Claudio Graziosi 7 a
Cerveteri, la Rim Sport
Cerveteri presenterà le 3
prime squadre di basket
maschile, pallavolo femmi-
nile e pallavolo maschile
che militeranno tutte nella
categoria regionale di Serie
D per la stagione 2019/2020.
Durante l’evento, accompa-
gnata da un rinfresco,
avverrà inoltre l’inaugura-
zione della nuova pavimen-
tazione Taraflex posta all’in-
terno del Palarim. I cittadini
e tutti coloro appassionati di
sport e delle tre discipline
sono invitati a partecipare.

Con l’occasione verrà inoltre inaugurata la nuova pavimentazione tecnico-professionale del Palarim

La Rim Sport Cerveteri presenta le prime squadre

Cerveteri, domenica 13 ottobre dalle 7.30 alle 11 dona il sangue con Avis

“Una vita salvata è per sempre”
di Alberto Sava

Giorni fa l’amico Gigi Mecucci
(per tutti noi Giggetto) anima
dell’Avis ceretana, attraverso
FB ha lanciato un richiamo a
non dimenticare l’Avis. Eccoci
pronti a dare ‘la Voce’ e spazio
ad un’organizzazione bene-
merita che tutti conosciamo,
ma di cui molti (troppi) si
ricordano solo quando ne
hanno un disperato bisogno.
La ‘Banca del Sangue’ è attiva
a Cerveteri da molti decenni e

va sottolineato che i cervetera-
ni sono sempre stati sensibili e
partecipativi alle diverse cam-
pagne di raccolta svoltesi nel
tempo. L’Avis a Cerveteri ha
sempre potuto contare su
uomini pilastro del volontaria-
to e la nostra memoria e pen-
siero vanno alla figura di Gino
Tempobono, gentiluomo che
ha dedicato la sua vita
all’Arma dei Carabinieri, alla
famiglia ed all’Avis. Era l’alba
degli anni ’80 quando conobbi
Gino e con lui subito si stabilì

un rapporto cordiale. Dopo
qualche tempo scrivemmo
insieme sul periodico locale
“La Città” il primo articolo, a
quattro mani,  sulla ‘Banca del
Sangue’ in occasione di una
raccolta sangue nel maggio di
quell’anno. Gino Tempobono
era un uomo molto riservato e
timido, ma anche un volonta-
rio con una grande grinta nel
diffondere nella comunità
locale la cultura della donazio-
ne. Gino Tempobono era il
presidente dell’Avis, carica

guadagnata sul campo con le
tante medaglie d’oro ricevute
per le tantissime donazioni
personali. Gli anni ’80 sono
lontani e nel frattempo Gino ci
ha lasciati ed il testimone
dell’Avis è passato al nipote
Gigi Mecucci. Uomo comple-
tamente diverso dall’amico
Gino, Giggetto è un sanguigno
del tipo “pane al pane e vino
al vino”, ma anche un volonta-
rio con un cuore enorme e,
ovviamente, grinta da vende-
re. Giggetto ha iniziato la sua

opera di pilastro dell’Avis nel
2000, quale presidente Avis, in
una stanzetta dalle parti di via
Piave e negli anni ha sempre
investito fondi per dotare la
sede dell’Avis di tutto il neces-
sario per renderla accogliente,
igienicamente idonea ed
attrezzata al massimo sul
piano sanitario. Un’opera di
volontariato svolta in silenzio,
quasi sempre ignorata dalle
istituzioni cittadine, condivisa
però con quanti conoscono,
stimano e sono affezionati a

Giggetto ed io mi onoro di
essere un suo amico. Caro
Gigi, Cerveteri ed il territorio
ti ringraziano per tutta la soli-
darietà e l’abnegazione e
l’amore che da anni doni alle
nostre comunità.
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Da gennaio a settembre 68 milioni di per-
sone hanno scelto i treni regionali nel
Lazio, due milioni in più (+2,7%) rispet-
to ai primi nove mesi del 2018. Il Lazio è
anche la regione con l’indice di puntuali-
tà più alto a livello nazionale: il 94,5% dei
treni regionali di Trenitalia Lazio, infatti,
arriva entro cinque minuti dall’orario
previsto. Sono i principali numeri dei
primi nove mesi dell’anno per il traspor-
to ferroviario regionale e metropolitano
di Trenitalia Lazio (Gruppo FS Italiane).
A questi si aggiunge una crescita costan-
te della customer satisfaction: 80 viaggia-
tori su 100 sono soddisfatti del viaggio
nel suo complesso, circa tre punti per-
centuali in più rispetto a settembre 2018.
L’ultima indagine demoscopica, com-
missionata da Trenitalia a una società
esterna, registra risultati in aumento
anche per tutti gli altri indicatori: com-
fort (85,9% di gradimento, +3,5), pulizia

(72,7%, +3,5), puntualità (71,2%, +1), per-
manenza a bordo (80,9%, +3), informa-
zioni a bordo treno (77,8%, +3,6) e secu-
rity (82,5%, +3,8). Circa 70 addetti di
customer care offrono assistenza, infor-
mazione e security a tutti i passeggeri del
trasporto regionale del Lazio, sia a bordo
sia sotto bordo, per i treni che circolano
negli orari di punta e nelle stazioni con i
maggiori flussi di traffico. Il servizio,
avviato a novembre 2018, ha introdotto
nel trasporto regionale alcuni plus che
erano prerogativa delle Frecce. Trenitalia
Lazio è da sempre attenta alle esigenze
delle persone e per questo favorisce l’in-
termodalità con servizi differenziati che
soddisfano le esigenze di mobilità dei
viaggiatori. Fra questi, il collegamento
Ciampino Airlink per l’Aeroporto “G.B.
Pastine” di Ciampino e il Civitavecchia
express, che collega Roma ad uno dei
maggiori porti croceristici d’Italia. Si

incentiva così lo shift modale dai mezzi
privati a soluzioni integrate
ferro/gomma, agevolando gli sposta-
menti smart e le modalità di acquisto dei
biglietti e invogliando i viaggiatori a
lasciare l’auto privata a casa scegliendo i
trasporti pubblici, più convenienti, sicuri
e sostenibili. Ciò ha permesso di incre-
mentare il numero di persone che ha
scelto il treno regionale anche per gli
spostamenti nei fine settimana e durante
le festività. Il trasporto regionale su ferro
registra un trend in crescita conferman-
do l’attenzione costante del Gruppo FS
verso le esigenze del milione e mezzo di
persone che, ogni giorno, viaggiano sui
convogli di Trenitalia. Risultati che sotto-
lineano, inoltre, come il trasporto regio-
nale e metropolitano nel suo complesso
sia il perno di tutte le attività del Gruppo
e al centro del Piano industriale
2019–2023.

Da oggi all’interno della nuova Stazione ferroviaria di Marina di
Cerveteri c’è un simbolo importante per un tema ancora drammatica-
mente attuale. Grazie all’interessamento dell’Assessora ai Trasporti del
Comune di Cerveteri e del Delegato ai Rapporti con RFI Renato
Galluso, è stata infatti posizionata da RFI una panchina rossa quale
monito contro ogni forma di violenza sulle Donne ed in ricordo di tutte
coloro che hanno perso la vita per mano della violenza dell’uomo. “Lo
scorso anno, in occasione della Giornata Internazionale contro la
Violenza sulle Donne, abbiamo posizionato una panchina in ogni
Frazione, scegliendo le zone più frequentate, più rappresentative di
ogni territorio – ha dichiarato l’Assessora Elena Gubetti – un’iniziativa
presente da molti anni in tutta Italia e che anche nella nostra città ha
riscosso il gradimento di tutti. Quando quest’estate abbiamo inaugura-
to la nuova Stazione, un vero fiore all’occhiello per la nostra Frazione
Balneare, volevamo che fosse anche la prima stazione in assoluto ad
ospitare un simbolo importante e ricco di significato come quello della
panchina rossa. Ci tengo a ringraziare di cuore la società RFI che ha
immediatamente condiviso la nostra proposta, dimostrando ancora una
volta una grande sensibilità  non solo per le esigenze dei pendolari ma
anche per temi importanti come questo. Inoltre, un grazie davvero spe-
ciale va al Delegato Renato Galluso, che quotidianamente, in maniera
totalmente volontaria, presidia la Stazione e offre assistenza a tutti i
viaggiatori, mettendo a disposizione la sua esperienza quarantennale
nelle Ferrovie, oltre ad essere da tramite per le richieste dei cittadini con
la società”. “A questa panchina inoltre vorrei dare un doppio significa-
to – prosegue l’Assessora Gubetti – rappresenta non solo un simbolo
contro quella che è una piaga sociale a tutti gli effetti come la violenza
contro le Donne, ma anche una dedica ad una giovane ragazza della
nostra città, Deborah, appena 20anni, che proprio alla Stazione ha perso
la vita in maniera tragica, travolta da un treno in transito. Una morte ter-
ribile,  che deve essere da monito per noi Istituzioni affinché si sensibi-
lizzi tutta la cittadinanza e venga cancellato il fenomeno dell’attraversa-
mento dei binari, troppo spesso imprudentemente scelti al posto dei sot-
topassaggi”.“Vorrei che per tutti coloro che vivono quotidianamente la
nostra Stazione – conclude la Gubetti – questa panchina possa essere un
simbolo per diffondere consapevolezza su tutti gli episodi che vedono
vittime le Donne, e segno tangibile di un impegno quotidiano volto ad
aiutare le vittime affinché non si sentano sole e possano uscire da situa-
zioni di violenza, sentendosi accolte e mai giudicate”.

Fondamentale il lavoro congiunto
tra l’ass. Gubetti e il delegato Galluso

Cerenova, alla stazione
una panchina rossa

Il più alto indice nazionale. La nostra regione ha anche un altro incredibile primato
Trenitalia Lazio: “2 milioni di persone
in più scelgono il trasporto regionale” 

Terremoto nella sezione dei democratici di via Piave... c’è chi esce e c’è chi entra

La porta girevole del circolo PD a Cerveteri
di Alberto Sava

La minoranza del Direttivo Pd di
Cerveteri è dimissionaria ed
Umberto Badini è il nuovo presi-
dente del circolo ceretano, queste
le notizie di ieri. Oggi in primo
piano abbiamo alcuni passi del
documento programmatico vota-
to dagli organismi del circolo mer-
coledì scorso. Nel primo passo del
documento del segretario Nello
Giansanti leggiamo che punta
“Alla creazione e alla riunificazio-
ne di un grande centrosinistra
aperto a tutte quelle forze politi-
che e civiche che si riconoscono
nell’area di centro-sinistra”. In un
altro passaggio del documento
relativo alla riunificazione del cen-

trosinistra è scritto testualmente:
“Considerata la decorrenza dei
due anni statutariamente previsti
per la sanzione comminata a cari-
co di coloro che si sono candidati
in altre liste alle elezioni ammini-
strative del 2017; Vogliamo rivol-
gere un appello a quanti -pur rico-
prendo incarichi nell’attuale
amministrazione -si impegnano,
vogliono impegnarsi o hanno con-
tinuato ad impegnarsi condivi-
dendo le linee di indirizzo politi-
che e programmatiche del Partito
Democratico affinché possano tor-
nare a dare il loro contributo poli-
tico alla costruzione di un circolo
del Pd Cerveteri forte ed inclusivo;
il circolo è pronto ad accoglierli
nella sua comunità come tesserati

e militanti che possano- insieme
agli altri iscritti e militanti- contri-
buire a determinare la linea politi-
ca che insieme ci consentirà di
costruire una posizione comune
che superi i contrasti di questi anni
tendendo più forte il governo
della città per il presente e per il
futuro”. Il richiamo all’unità con-
tenuto nel documento votato mer-
coledì scorso è identico all’obietti-
vo di unità del circolo PD già cita-
to nel testo programmatico del 5
maggio scorso, ancora incomple-
to, seppure sollecitato da parte
della minoranza del Direttivo che
quindi condivide totalmente la
scelta di unità. Ovviamente nessu-
no dimentica che il Pd di
Cerveteri, all’opposizione in con-

siglio comunale, ha sempre spara-
to a zero sull’Amministrazione
Pascucci, la cui giunta vede ex
dem eletti con liste civiche, ed oggi
invitati a rientrare nel partito.  A
questo punto si pone la domanda:
perché il gruppo della minoranza
del Direttivo si presenta dimissio-
nario? Ecco la riposta che abbiamo
ricevuto: “Nessuno discute la riu-
nificazione del centrosinistra, che
però va perseguita secondo le
regole statutarie del PD e nel
rispetto della pluralità di pensiero
di tutti”. Quindi sembra in discus-
sione il metodo: primo, i docu-
menti di rilievo e programmatici
del circolo vanno votati all’unani-
mità dal Direttivo e mercoledì 9
ottobre pare mancasse metà dei

componenti; secondo, a norma di
statuto, gli ex Pd eletti in liste civi-
che, per rientrare nel partito,
dovrebbero prima dimettersi da
incarichi istituzionale e passare
all’opposizione in consiglio comu-
nale. Regole statutarie che il vice
segretario Vittoria Marini ha
recentemente ricordato anche al
vice sindaco Giuseppe Zito a cui
ha detto “Vuoi entrare nel circolo
Pd di Cerveteri? Dimettiti dalla
maggioranza, passa all’opposizio-
ne e troverai stesi i tappeti rossi”.
Ed a proposito del rigido rispetto
delle regole, come è giusto che sia,
ricordiamo un precedente para-
dossale che riguarda Aldo De
Angelis. Il consigliere, fino ad allo-
ra in maggioranza, passò all’oppo-

sizione e coerentemente si dimise
da tutti gli incarichi, transitando
per il gruppo misto. Nonostante il
percorso istituzionale ineccepibile,
quando chiese di iscriversi al cir-
colo Pd ceretano, gli fu rifiutata la
tessera. E non è l’unico caso da
ricordare. Infine, mercoledì scorso
è stato eletto il nuovo presidente
del circolo, senza che il candidato
eletto fosse presente al Direttivo
che lo ha votato. “Quindi il segre-
tario Giansanti è stato bocciato per
il suo metodo, per un pluralismo a
senso unico e il rispetto a corrente
alternata delle regole e norme
dello statuto del circolo”. Questo è
quanto sostengono alcuni dimis-
sionari della minoranza del
Direttivo, da noi interpellati.



Mov. Ladispoli Città 
contro l’introduzione 
della tassa di soggiorno

Invasione turca contro il popolo
curdo, intervento dell’ANPI
“Una lotta di liberazione contro l’ennesimo rigurgito di matrice fascista”

L’amministrazione comunale informa
che per il giorno 15 ottobre alle ore 17
è convocata la Commissione Bilancio,
patrimonio e tributi, congiunta con
Commissione Sanità, assistenza socia-
le, volontariato e solidarietà, presso
l’Aula Storti in piazza Falcone, per
discutere i seguenti punti all’ordine
del giorno: Ratifica della deliberazione

di giunta comunale n.167 in data
23/08/2019, avente ad oggetto :
“variazione al Bilancio di previsione
anno 2019-2021 (var. 16/2019) ii atto di
giunta comunale ai sensi dell'articolo
175 del Lgs. 267/2000".
Riconoscimento debito fuori bilancio
sentenze giudice di pace di
Civitavecchia. Istituzione imposta di

soggiorno - approvazione regolamen-
to per la disciplina dell’imposta di
Soggiorno. Affidamento ed approva-
zione contratto di servizio relativo alla
gestione del trasporto di alunni fre-
quentanti la scuola materna, primaria
e studenti disabili frequentanti le scuo-
le medie – anni scolastici 2019/2020 -
2020/2021.

Convocata la commissione Bilancio, patrimonio e tributi
insieme alla commissione Sanità e assistenza sociale

Cantavano “Bella ciao” e
andavano a combattere  un
nemico spietato. Una lotta di
liberazione contro l’ennesimo
rigurgito di matrice fascista. Il
peggiore, col volto del
Califfato Isis,  misogino, teo-
cratico, tagliagole, terrorista.
E’ a loro, a quelle donne, a
quelle ragazze intrepide, tante
cadute in battaglia, che prima
di tutto va il nostro pensiero
ora che i venti di guerra soffia-
no di nuovo nelle tormentate
aree del Medio Oriente. La
sezione ANPI di Ladispoli-
Cerveteri sarà presente con
l’ANPI nazionale, che ha dira-
mato un comunicato congiun-
to con ARCI, CGIL,
Legambiente, a tutte le mani-
festazioni popolari di aperto
dissenso e di condanna al
“diritto d’angheria” praticato
dal Presidente turco Erdogan
contro il popolo curdo con
l’invasione del Rojava e della
Federazione  della Siria del
Nord. Una invasione annun-
ciata  con raid e  bombarda-
menti, dal nome “Peace
Spring”, che suona come una
beffa, e col tacito consenso
delle grandi potenze tra le
quali spicca il Capo della Casa
Bianca Donald Trump le cui
truppe fino a ieri hanno com-
battuto a fianco dei curdi per
estirpare il cancro dell’Isis. A
Kobane, uno degli obiettivi di
Erdogan,  la resistenza curda
ha in consegna 12.000 milizia-
ni dell’Isis;  in questo quadro è
lecito chiedersi, con appren-
sione, cosa succederà? Sabato
12 ottobre anche a Roma,
come in altre città, giornata
mondiale di protesta indetta
dal “Rojava Solidarity
Committee Europe” con un
invito alla società civile a par-
tecipare contro l’iniziativa bel-
lica di Erdogan, mentre la
nostra sezione ha in cantiere
l’organizzazione di un conve-
gno con la presenza di esperti

del Medio Oriente. Non pos-
siamo rimanere impassibili,
indifferenti, a fronte di questa
nuova escalation violenta.
Non possiamo  in linea di
principio e per il fatto che
abbiamo tutti un debito di
riconoscenza verso i combat-
tenti curdi che con la loro azio-
ne sono stati determinanti
anche come contrasto al terro-
rismo  dei tagliagole Isis, ter-
rorismo d’esportazione che ha
insanguinato pure
l’Occidente. Se si deve trovare
una soluzione per il Rojava e
Siria del Nord, questa va tro-
vata a tavolino, con una confe-
renza internazionale  e non
con le bombe, così come sug-
gerisce Dalbr Issa, la coman-
dante delle Unità di protezio-
ne del popolo curdo (Ypg) che
di recente ha incontrato le
autorità del nostro Paese.
Memore dei nostri aiuti per la
liberazione della roccaforte
Isis di Kobane, e per le posi-
zioni italiane, ha dichiarato:  “
coincidono con i nostri interes-
si e le nostre idee di democra-
zia”.  Né possiamo farci inti-
morire dalle minacce ricattato-
rie di Erdogan: “Se ci ostacola-
te vi mandiamo milioni di pro-
fughi”. L’ANPI, con CGIL,
ARCI e Legambiente ha lan-
ciato un appello al Presidente

del Consiglio G. Conte, al
Ministro degli Esteri L. Di
Maio, ai Presidenti di Camera
e Senato R.Fico e M.E.Alberti
Casellati, alla Presidente della
Commissione Europea U. von
der Layen, all’Alto rappresen-
tante della UE per gli Esteri e
la Sicurezza J.Borrel, al
Presidente del Parlamento
Europeo David Sassoli. E tra i
tanti appelli c’è la voce  dei
genitori di Lorenzo Orso
Orsetti (Tekoser)  il nostro gio-
vane connazionale caduto
purtroppo  in battaglia  accan-
to ai combattenti curdi.
Vogliamo ricordare con la sen-
sibilità di un componimento
poetico, il coraggio e la deter-

minazione delle  donne curde
di ogni età, anche giovanissi-
me, che hanno dato la vita e
tutte coloro  che in queste ore
drammatiche  hanno ripreso le
armi per un ideale di giustizia
e di libertà: “Io vado madre. Se
non torno sarò fiore di questa
montagna, frammento di terra
per un mondo più grande di
questo. Io vado madre. Se non
torno il corpo esploderà là
dove si tortura e lo spirito fla-
gellerà come l’uragano, tutte
le porte. Io vado madre. Se
non torno la mia anima sarà
parola per tutti i poeti”.
(Abdulla Goran poeta curdo).

Sezione ANPI 
Ladispoli-Cerveteri

“Non una tassa in più“.
Annunciata la linea politica
della Lega che, mentre nella
maggioranza dei comuni italia-
ni vota contro il provvedimen-
to di istituire la tassa di sog-
giorno, qui a Ladispoli fa esat-
tamente il contrario.
Esprimiamo la nostra perples-
sità riguardo l’introduzione di
questa tassa, a nostro avviso
più dannosa che utile per la
città. La tassa di soggiorno non
è infatti uno strumento per
reperire risorse generiche di
bilancio, bensì, gli introiti che
ne derivano, dovrebbero servi-
re al mantenimento dei servizi
e dell’offerta culturale ai turisti
che la pagano. Se però

Ladispoli privatizza il teatro,
concede un uso diverso agli
altri spazi culturali presenti,
non programma eventi, non
lavora per l’apertura di un
museo e non offre servizi turi-
stici mirati, perché gli avvento-
ri dovrebbero pagare una tassa
di soggiorno? In un contesto
urbano come il nostro, segnato
dalla chiusura dei camping –
ormai da diversi anni – da quel-
la di un resort, di molte attività
commerciali e, in cui, il decoro
urbano, la gestione dei rifiuti e
quella del demanio sono in sof-
ferenza, non crediamo che que-
sta sia la soluzione più logica.
La giunta Grando dovrebbe
prima cercare di trasformare la
città in un polo d’attrazione,
rafforzando l’offerta turistica,
gli interventi manutentivi e
l’accoglienza, tutti aspetti in cui
la giunta Grando si sta rivelan-
do inadeguata. Il rischio che si
corre, introducendo la tassa di
soggiorno nella Ladispoli di
oggi, è quello di allontanare
definitivamente quei turisti che
continuano a visitarla e di com-
plicare l’esistenza di gestori e
commercianti già vessati su più
fronti (e su questo aspetto fa
riflettere anche il silenzio del-
l’amministrazione sulla prote-
sta dei commercianti del centro
di qualche giorno fa). La giunta
Grando sembra non accorgersi
delle difficoltà, deprimendo
ancor di più la nostra già debo-
le economia. La tassa di sog-
giorno può essere di pubblica
utilità in città d’arte, cultura e
turismo dove il contraccolpo
della crisi può essere contenu-
to. Città con un patrimonio
tutelato fruibile, con servizi,
capaci di attirare milioni di
turisti . Così, questa proposta,
calata su Ladispoli, ci sembra
solo un ulteriore atto di cieca
presunzione con cui, riteniamo,
si stia facendo l’ennesimo
passo verso il baratro socio-
economico della città.
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«Il cadavere di un topo si trova in strada, in via Benedetto Croce,
a Ladispoli, da ben 7 giorni». Questa la denuncia di un residen-
te della zona Caere Vetus che chiede un intervento da parte degli
enti preposti per la rimozione di quel che resta del ratto. «Uno
spettacolo indegno» denuncia il residente. « Un episodio assur-
do che si verifica non su una via di campagna ma su una strada
trafficata, dove ogni giorno passano centinaia di bambini che fre-
quentano la scuola Livatino di via Fratelli Bandiera». Per il ladi-
spolano si tratta «dell’ennesimo caso di degrado per la nostra
città, che passa tra l’indifferenza generale. La mancata rimozio-
ne del ratto – prosegue ancora il residente della città balneare –
comporta gravi pericoli di epidemia a danno dei residenti». Sarà
cura anche della nostra redazione di segnalare la situazione agli
uffici preposti.

“La carcassa di un topo 
è lì da una settimana”

Maria Regina, 67 anni, vive in una roulette a Ladispoli. La sua
storia è finita sotto i riflettori giovedì 10 ottobre, in occasione di
‘Sfratti Zero’ l’VIII giornata organizzata da Unione inquilini.

L’anziana ha spiegato: “Vivo in una rou-
lotte, ho problemi di salute. Dovrebbero
fare qualcosa, anche il Governo, per dare
un aiuto a la gente che ne ha bisogno”. La
speranza, per la signora, è che le venga
assegnato un alloggio popolare.
Emanuela Isopo, della sigla sindacale, ha
raccontato: “Abbiamo avuto un incontro

con la dirigente del Servizio sociale, che ci ha accolto. Cerchiamo
di evidenziare la problematica delle politiche abitative, che man-
cano in tutti i Comuni”. 

“Vivo in una roulotte,
ho problemi di salute”

Ieri sera i Vigili del Fuoco sono intervenuti per spegnere un rogo
al km 38 della statale Aurelia. In fiamme un capannone al cui
interno pare vi fossero rifiuti di vario genere. Il fumo e la puzza
hanno raggiunto la città.

A fuoco un capannone
con all’interno rifiuti

Nel corso dei servizi fina-
lizzati alla prevenzione e
repressione dei reati ine-
renti gli stupefacenti, i
Carabinieri della Stazione
di Ladispoli, ieri mattina,
hanno arrestato un 22enne
di Cerveteri per il reato di
detenzione ai fini di spac-
cio di sostanze stupefacen-
ti. 
I Carabinieri, nel corso
degli assidui servizi finaliz-
zati alla prevenzione e
repressione dei reati ine-
renti gli stupefacenti,
hanno messo a segno un’al-
tra brillante operazione,
che ha consentito di  recu-
perare e sequestrare un
ingente quantitativo di
sostanza stupefacente, per
un peso complessivo che
supera il chilo e mezzo di
hashish e marijuana. I
Carabinieri hanno proce-
duto al controllo e alla per-
quisizione dell’abitazione
del giovane, già noto per i
suoi trascorsi negli ambien-
ti della droga e oggetto di
attenzione da alcuni giorni.
Nell’abitazione, nei pressi

della quale i militari hanno
notato un insolito e fre-
quente andirivieni in una
zona di terreno adiacente
all’abitazione, e nell’area
circostante, sono stati rin-
venuti oltre 1,6 kg di mari-
juana e hashish. I
Carabinieri hanno trovato,
abilmente occultati sotto
terra, all’interno di un
grande barattolo di vetro,
numerosi panetti di
hashish, del peso di circa
100 grammi ognuno, confe-
zionati con involucri in cel-
lophane. 
Altri stessi panetti sono
stati trovati in camera da
letto del giovane, insieme a
100 grammi di marijuana,
materiale per il confeziona-
mento e due bilancini di
precisione.  Quanto rinve-
nuto, che immesso nel mer-
cato della droga avrebbe
fruttato al pusher svariate
migliaia di euro, è stato
sequestrato, mentre l’arre-
stato è stato sottoposto agli
arresti domiciliari, a dispo-
sizione della competente
Autorità Giudiziaria.

In manette un 22enne di Cerveteri sorpreso a spacciare hashish e marijuana a Ladispoli

Pusher arrestato con 1,6 chili di droga
Il giovane era già noto ai Carabinieri per i suoi trascorsi nell’ambiente delle sostanze stupefacenti

I Carabinieri della Compagnia di
Civitavecchia, nel corso di servizi
finalizzati alla prevenzione e repres-
sione dei reati inerenti gli stupefa-
centi, nella serata di ieri hanno arre-
stato un pusher 43enne italiano, resi-
dente il località Passoscuro, per i
reati di detenzione ai fini di spaccio
di sostanze stupefacenti e detenzio-
ne abusiva di armi. In particolare, i
militari della Stazione di
Torrimpietra, nel corso di mirati ser-
vizi finalizzati alla repressione del

fenomeno dello spaccio di sostanze
stupefacenti, hanno proceduto al
controllo e alla perquisizione del-
l’abitazione di un individuo che sta-
vano attenzionando da alcuni giorni.
I militari nella serata di ieri hanno
deciso di accedere nell’abitazione
del 43enne, dove hanno rinvenuto
una pianta di marijuana alta quasi 2
metri, circa 50 grammi delle medesi-
ma sostanza stupefacente, circa 30
grammi di hashish, nonché il mate-
riale per il confezionamento delle

dosi e un bilancino di precisione. Nel
corso dell’operazione i militari
hanno anche rinvenuto 4 cartucce da
caccia e 2 coltelli a serramanico,
detenuti illecitamente dall’uomo.
Quanto rinvenuto è stato sottoposto
a sequestro, e terminati gli accerta-
menti, il pusher è stato dichiarato in
arresto e accompagnato presso la
propria abitazione, sottoposto alla
misura degli arresti domiciliari a
disposizione della competente
Autorità Giudiziaria.

Passoscuro: in manette uno spacciatore di 43 anni
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Il Consiglio regionale del Lazio
ha approvato oggi la proposta
di legge regionale n. 37 del 20
giugno 2018 “Testo unico del
commercio”, che riforma la
legge regionale n. 33 del 1999 e
razionalizza altre norme di set-
tore emanate negli ultimi 20
anni. Hanno votato a favore 31
consiglieri, nessuno contrario e
8 astenuti (Lega, Fratelli d’Italia
e i due consiglieri del gruppo
misto che fanno riferimento a
“Cambiamo”). I lavori hanno
interessato tre sedute d’Aula: il
due ottobre scorso, la relazione
del vice presidente della
Regione, Daniele Leodori e la
discussione generale; ieri l’ap-
provazione di 90 dei 109 articoli
complessivi e, infine, oggi il
voto definitivo, dopo l’approva-
zione degli ultimi 19 articoli più
uno aggiunto con un emenda-
mento. L’obiettivo della nuova
legge, come emerso anche dalle
dichiarazioni di voto espresse
dai consiglieri, è quello di rior-
dinare la normativa regionale in
materia di commercio, attraver-
so la raccolta e la razionalizza-
zione di tutte le disposizioni di
settore. Vengono riunificate o
abrogate una serie di disposi-
zioni frammentate in più testi: il
commercio in sede fissa e su
aree pubbliche (L.R. n. 33/99);
le reti d’impresa tra attività eco-
nomiche su strada (L.R. n.
4/2006, articolo 113); il commer-
cio all’ingrosso (L.R. n.
74/1984); l’attività di sommini-
strazione di alimenti e bevande
(L.R. n. 21/2006); la distribuzio-
ne della stampa quotidiana e
periodica (L.R. n. 4/2005); il
commercio di animali da affe-
zione; il commercio equo e soli-
dale. Il testo unico, inoltre, tiene
conto anche delle numerose
modifiche intervenute negli
ultimi anni nell’ordinamento
statale ed europeo in tema di
concorrenza, semplificazione
amministrativa e liberalizzazio-
ne delle attività economiche e
dello sviluppo di nuove forme
aggregative tra imprese. In par-
ticolare, sono stati adeguati i
contenuti normativi regionali
con quelli prescritti dalla diretti-
va n. 123 del 12 dicembre 2006
(Direttiva Bolkestein) e dal
decreto legislativo n. 59/2010 e
successive modifiche, nonché
con quelli dei decreti legge n.
201/2011 e n. 1/2012 in materia
di tutela della concorrenza, libe-
ralizzazione delle attività eco-
nomiche, semplificazione dei
procedimenti amministrativi e
nuove modalità di programma-
zione delle attività economiche.

SCHEDA ILLUSTRATIVA

Capo I 
(Disposizioni generali)
Detta le disposizioni generali e
declina le finalità della legge,
con limiti posti esclusivamente
per motivi imperativi di interes-
se generale, a tutela dei consu-
matori e dei princìpi di legalità.
Prevede la ripartizione delle
funzioni e il contenuto dei rego-
lamenti di attuazione, finalizza-
ti allo snellimento e al decentra-
mento dell’azione amministrati-
va. Definisce l’ambito di appli-
cazione della legge e i settori

esclusi, appartenenti ad altri
ambiti economici, quali attività
artigianali, imprese agricole e
industriali che hanno facoltà di
vendere i prodotti di propria
produzione solo in locali a ciò
adibiti e in quelli adiacenti.
Inoltre, sono state riportate le
disposizioni comuni riferite ai
requisiti di onorabilità e profes-
sionalità, alla formazione e
all’aggiornamento, con il rico-
noscimento di specifici corsi
professionali e le disposizioni
relative prioritariamente ai
Centri di assistenza tecnica
(CAT). L’articolo 13 fa riferi-
mento al SUAP comunale
(Sportello unico delle attività
produttive) quale unico punto
di accesso per tutte le procedure
amministrative relative all’av-
vio di attività commerciali sul-
l’intero territorio regionale.
Inoltre, sono state inserite
norme relative al rispetto dei
contratti collettivi del lavoro e
alle pari opportunità, al soste-
gno e alla promozione della cul-
tura della legalità e contro l’abu-
sivismo commerciale nonché
quelle relative all’istituzione
dell’Osservatorio regionale del
commercio, al sostegno di azio-
ni tese ad evitare gli sprechi ali-
mentari e alla tutela della vivibi-
lità e sicurezza nelle aree urbane
maggiormente interessate da
fenomeni di degrado sociale,

legati all’intrattenimento not-
turno.

Capo II 
(Disciplina delle attività commer-
ciali in sede fissa e forme speciali di
vendita)
Sono disciplinate le attività
commerciali in sede fissa e le
forme speciali di vendita.
Vengono regolate le procedure
per l’avvio dell’attività e il rila-
scio dei titoli abilitativi. Sono
definiti gli ambiti e i criteri
generali di sviluppo per il com-
mercio in sede fissa di cui i
Comuni devono tener conto per
la loro programmazione territo-
riale, tra cui le modalità di ade-
guamento degli strumenti urba-
nistici da parte degli stessi. Si
prevedono sulla liberalizzazio-
ne in materia di orari e di pub-
blicità dei prezzi e un’apposita
sezione è destinata alle forme
speciali di vendita, compresi gli
outlet, e alle vendite straordina-
rie, con particolare attenzione
alla disciplina dei saldi, per la
quale non è più necessario inter-
venire per legge ma si rinvia
annualmente la definizione
delle date di inizio a un provve-
dimento di Giunta Regionale.
Importante innovazione è quel-
la relativa all’intervento a favo-
re di un nuovo modello di asso-
ciazionismo tra imprese, le
cosiddette reti di impresa tra

attività economiche su strada. Il
Capo si chiude con la previsione
delle sanzioni.

Capo III 
(Disciplina delle attività 
commerciali su aree pubbliche)
Contiene la revisione della nor-
mativa in materia di commercio
su aree pubbliche, con rafforza-
mento delle competenze comu-
nali nella gestione del settore. È
confermata la possibilità di
gestione autonoma dei mercati
da parte di apposite associazio-
ni composte dagli stessi opera-
tori mercatali e basata su con-
venzioni stipulate con i Comuni
competenti, che mantengono
tutti i poteri di controllo e vigi-
lanza. In materia di commercio
itinerante è previsto il divieto di
esercitare tale forma di com-
mercio su aree pubbliche nei
centri storici per i Comuni supe-
riori ai 30.000 abitanti.

Capo IV 
(Commercio all’ingrosso)
Contiene la disciplina relativa
all’apertura e al trasferimento
degli esercizi all’ingrosso avvia-
ti mediante la presentazione
della Scia al SUAP competente.
Si prevede per i centri agroali-
mentari la possibilità di dedica-
re parte degli spazi ad attività di
vendita al dettaglio.
Capo V 

(Disciplina del sistema di diffusione
della stampa quotidiana e periodi-
ca)
Disciplina la diffusione della
stampa quotidiana e periodica,
l’apertura e l’esercizio delle
diverse forme di vendita della
stampa, punti vendita esclusivi
e non esclusivi in sede fissa o in
edicola chiosco. La norma tende
ad adottare idonee soluzioni
finalizzate a sostenere la
sopravvivenza delle edicole nel
rispetto del principio del plura-
lismo e della libertà di informa-
zione costituzionalmente tutela-
ti.

Capo VI 
(Somministrazione 
di alimenti e bevande)
Per l’attività di somministrazio-
ne di alimenti e bevande, la
novità più rilevante consiste
nell’estensione dell’utilizzo
della Scia come modalità di
accesso all’attività in via genera-

le, mantenendo l’autorizzazio-
ne solo per le zone del territorio
comunale sottoposto a tutela.

Capo VII 
(Disciplina degli esercizi 
commerciali per la vendita 
di animali di affezione)
Per la prima volta, in conformi-
tà con quanto previsto dalla
legge regionale n. 34 del 1997 in
materia di tutela degli animali
da affezione e di prevenzione
del randagismo, la Regione pre-
vede un’apposita disciplina in
materia di commercio di anima-
li stabilendo una serie di requi-
siti ai fini della cura e del
miglior trattamento degli ani-
mali in commercio.

Capo VIII 
(Programmazione regionale degli
interventi di sviluppo e politiche
attive di sostegno e valorizzazione
del commercio)
Prevede una serie di elementi di
innovazione nell’ambito delle
politiche attive per il comparto.
Per la prima volta, la Regione
disegna un modello di pro-
grammazione attraverso piani
triennali di indirizzo e piani
annuali di carattere operativo
attraverso cui affiancare il mer-
cato nelle direzioni impresse dai
modelli di consumo più evoluti,
tutelando le forme più fragili di
attività commerciali anche attra-
verso la previsione di modelli
aggregativi diversificati tra
imprese, agevolando il percorso
di ammodernamento e innova-
zione tecnologica e organizzati-
va e manageriale delle attività
economiche interessate. Altra
importante innovazione è quel-
la relativa all’intervento a favo-
re di nuovi modelli aggregativi
tra imprese, in particolare le
cosiddette reti di imprese tra
attività economiche su strada,
consistenti in una sequenza di
esercizi commerciali, aree mer-
catali e altre attività di servizio
che si costituiscono in forma
consortile e/o societaria per la
gestione comune di servizi e di
azioni di promozione e marke-
ting e di qualificazione dei con-
testi urbani, anche al fine di atti-
vare forme di rigenerazione
urbana, promuovere progetti di
decoro e arredo urbano.
Previste anche filiere territoriali,
distretti economici urbani e par-
ticolari forme di sostegno e
rilancio dei mercati rionali.

Capo IX 
(Disposizioni transitorie e finali)
Viene regolamentata la transa-
zione tra la precedente e l’attua-
le disciplina del settore, garan-
tendo la continuità delle proce-
dure già avviate con la presen-
tazione di domande all’apertu-
ra, nonché la salvaguardia degli
investimenti nei casi di attua-
zione dello strumento urbanisti-
co per il quale all’entrata in
vigore del testo unico già si sia
pronunciata in senso positivo
l’assemblea competente. Oltre
ciò, sono previsti una serie di
elementi di immediata attuazio-
ne ai fini di eliminare fin da
subito una serie di previsioni
non più in linea con le normati-
ve statali ed europee in materia
di attività economiche.

Con 31 voti a favore, nessun contrario e 8 astenuti, passa la riforma attesa da 20 anni
Consiglio del Lazio, approvato
il “Testo unico del commercio”

Una manifestazione civile formata da un gruppo di appena 10
persone che è stata ricevuta direttamente dal primo cittadino
Tidei. Questa Amministrazione, dopo 10 anni di nulla, ha preso a
cuore questo problema cercando delle soluzioni valide e di rapida
attuazione. Queste le parole di Pietro Tidei: “Abbiamo avviato da
tempo un tavolo di lavoro con Ater che di fatto si è resa subito
disponibile a lavorare su Santa Marinella. Le case non si costrui-
scono dall’oggi al domani tant’è che con Ater avevamo individua-
to un immobile che poteva essere acquistato dallo stesso Ente e
reso subito disponibile agli aventi diritto in graduatoria.
Purtroppo le banche che gestiscono quel compendio immobiliare
non si sono rese disponibili ad una transazione rapida che ha pur-
troppo sospeso, per il momento la trattativa in corso. Firmeremo
tra qualche giorno un protocollo d’intesa tra Ater, Arsial e
Comune alla presenza dell’Assessore Valeriani per realizzare un
grande parco sui terreni di proprietà Arsial e delle abitazioni ad

uso “Alloggio Popolare”. Si
aprono due fronti, uno su Santa
Severa dove, a seguito della ces-
sione di alcuni terreni della
Regione si potrà iniziare un per-
corso di edilizia economico
popolare, stessa cosa su Santa Marinella, altezza bar dei Pini. Nel
frattempo stiamo facendo una mappa di appartamenti inutilizza-
ti di proprietà di vari Enti che possono essere utilizzati subito per
far fronte a quelle situazioni drammatiche di emergenza abitativa.
Vorrei essere chiaro nel dire - conclude Tidei - che siamo ben con-
tenti di ricevere i cittadini per problematiche varie anche con riu-
nioni periodiche. Non accettiamo, viceversa, strumentalizzazioni
di alcun tipo da parte di chi cavalca la protesta spinto da gruppi
politici, quegli stessi che in dieci anni non hanno mai messo mano
al problema lasciando il comune sul lastrico”.

S. Marinella, Tidei: “Benvenuti, ma senza strumentalizzazioni”

Case popolari, cittadini dal Sindaco
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Si è svolta a Focene la
Giornata regionale dello
Sport Paralimpico, organizza-
ta dall’assessorato alle
Politiche sociali e dall’asses-
sorato allo Sport, in collabora-
zione con il Comitato italiano
paralimpico Lazio e l’Ufficio
regionale scolastico Lazio.
Oltre 550 tra ragazzi e ragaz-
ze di alcune scuole di Focene,
Torrimpietra, Fiumicino,
Ostia e Monterotondo si sono
potuti cimentare o assistere a
18 discipline sportive para-
limpiche, dislocate tra il
campo sportivo di Focene e la
palestra della scuola media,
accompagnati anche da alcu-
ni campioni paralimpici del
territorio, come lo schermista
Edoardo Giordan e l’atleta
Niccolò Pirosu. Nel pomerig-
gio di giovedì si è data la pos-
sibilità a cittadini e associa-
zioni per disabili di cimentar-
si negli sport paralimpici.
Alla manifestazione erano
presenti, oltre al sindaco di
Fiumicino Esterino Montino,
anche l’assessore alle
Politiche sociali Anna Maria
Anselmi, l’assessore allo
Sport Paolo Calicchio, il
Presidente del Comitato ita-
liano paralimpico Lazio
Pasquale Barone, il responsa-
bile dell’ufficio regionale sco-

lastico Lazio Antonino
Mancuso. “Oggi (giovedì,
ndr) a Focene - ha dichiarato
il sindaco Montino - ho vissu-

to delle ore molto emozionan-
ti. Tantissime ragazze e
ragazzi delle scuole del terri-
torio, ma anche di scuole di

altre città, venuti a partecipa-
re ad una bellissima festa in
cui non esistono barriere e gli
ostacoli si superano con la
passione per lo sport, oltre
che divertendosi tutti insie-
me. È stato un lavoro di squa-
dra per cui ringrazio i miei
assessori, il Comitato para-
limpico italiano e l’ufficio sco-
lastico regionale, oltre ai
volontari, alla Polizia locale,
alla Protezione civile e a tutti
coloro che lo hanno permes-
so”. “La Giornata nasce con
l’intento di far conoscere a
tutta la popolazione del
Comune di Fiumicino, e in
particolare ai nostri ragazzi
disabili - ha spiegato l’asses-
sore Anselmi - tutte le possi-
bilità per praticare le varie
discipline dello sport. È una
giornata di interazione e di
integrazione, che serve ad
abbattere i muri. Muri che,
come ci insegnano queste
discipline, sono solo mentali”.
“Lo sport è sempre un ele-
mento che unisce - ha aggiun-
to l’assessore Calicchio - capa-
ce di superare differenze, dif-
ficoltà e limiti. Una bellissima
lezione di vita che spero i
nostri ragazzi abbiano avuto
modo di cogliere appieno e
che cercheremo di replicare
ancora”.

Circa cinquecentocinquanta ragazzi a Focene 
per la Giornata regionale dello Sport Paralimpico 

Frasso Sabino: torna 
‘Frasso in ottobre’, evento 
green che celebra il riciclo 
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Sabato 19 ottobre, dalle ore 15 alle 21, il Comune di Frasso
Sabino (Rieti) presenta la XIX edizione di “Frasso in Ottobre”.
L’evento, organizzato dalla Proloco con il patrocinio del
Comune, vuole risvegliare nei cittadini l’attenzione al valore
della terra e delle sue risorse naturali, in una giornata che unisce
degustazione, arte, cultura e divertimento. L’evento. Il conve-
gno rientra tra le attività promosse dal progetto “Lazio Plastic
Free” presentato dalla Commissione Cultura della Regione
Lazio a luglio. “Dalla buona conservazione del pianeta - si legge
nella nota - dipendono i servizi vitali della nostra stessa soprav-
vivenza. L’acqua che beviamo, l’aria che respiriamo, il cibo e
tutte le materie prime della natura sono il ritratto dello stato di
salute dell’ambiente intorno a noi. Ma poco e nulla è stato fatto
per arrestare la perdita di biodiversità, che prosegue a ritmi
allarmanti. Quando si parla di conservazione - prosegue la nota
- si fa sovente riferimento alla tutela dell’ambiente e delle specie,
soggette a degrado o ad estinzione; ma la complessità delle
dinamiche ecologiche ha determinato un allargamento del con-
cetto di intervento”. “La salvaguardia dell’ambiente è collegata
ad un uso più razionale delle risorse e dell'energia. Per questo
bisogna cercare di intraprendere uno stile di vita sostenibile,
preferendo fonti di energia rinnovabili ed estinguendo gli spre-
chi. In questo svolge un ruolo essenziale e strategico il riciclo”.
Abiti riciclati. Per celebrare l’ambiente e l’importanza del riciclo,
all’interno della manifestazione avrà luogo una sfilata di abiti
interamente riciclati. Un piccolo assaggio del concorso di moda
tenutosi a Frasso Sabino, come ogni anno, a luglio, insieme alla

presentazione del nuovo bando 2020, per l’ottava edizione. A
presentare la sfilata Serena Benedetti. “Da sette anni - si legge
nel comunicato - gli Artisti del riciclo in gara dimostrano che
dare una seconda vita ai rifiuti è possibile e che l’immondizia
può trasformarsi in bellezza mediante l’arte dell’impegno”.
Nell’Area Mercato sarà possibile degustare i vini della sabina e
prodotti tipici locali. “Un approccio serio ed appassionato per
tutelare e valorizzare i prodotti del territorio, e al contempo
risvegliare il gusto e l’olfatto. Un importante tassello per la
ripartenza delle attività agricole e di allevamento locali che sono
una risorsa preziosissima della nostra tradizione regionale, che
merita di essere incoraggiata e sostenuta”. L’intrattenimento
musicale come “sottofondo” alla giornata è affidato alla “PF
Association”, che da anni si occupa di eventi musicali con diver-
si generi ed organizza in Sabina “Frasso Musica” giunto que-
st’anno alla XXX edizione. I nomi dello street food. Luigi
Ciminati (lampredotto toscano e la picanha), Emiliano Moretti
(pesce fritto e pizze fritte), Andrea Vulpiani per una dimostra-
zione della realizzazione di ricotte e formaggi, la trattoria “La
Favorita” di Rieti con la sua speciale gricia. Gli ospiti. All’evento
parteciperanno Legambiente Bassasabina e l’associazione “Italia
Nostra”, sezione locale della Sabina. Saranno presenti inoltre gli
atleti della squadra di Rugby provinciale insieme alla squadra di
calcetto della Polisportiva di Frasso. Location. La manifestazio-
ne si svolgerà all’interno del mercato centrale di Frasso Sabino.

Presentata la nuova TAC
installata presso la Casa della
Salute di Magliano Sabina, in
provincia di Rieti. Si tratta di
un’apparecchiatura di ultima
generazione, che consente
un’elevata qualità diagnostica
unita a una sensibile riduzione
della dose di radiazioni eroga-
ta al paziente e a una maggior
velocità nell’esecuzione degli
esami. L’apparecchiatura per-
metterà di programmare nel
futuro l’introduzione di meto-
diche innovative, attraverso,
ad esempio, la partecipazione
a programmi internazionali di
screening per la ricerca del
cancro del polmone. Saranno
inoltre introdotte, non appena
possibile, metodiche mininva-
sive di trattamento delle disco-
patie (ozonoterapia).
Presentati anche i nuovi servi-
zi di Endoscopica digestiva e
Terapia Antalgica.
“La nuova TAC è dotata di
una tecnologia all’avanguar-
dia che consente di acquisire
immagini di altissima qualità,
riducendo i tempi di acquisi-
zione e le radiazioni per il

paziente. Riusciamo così a
migliorare le prestazioni dia-
gnostiche offerte ai cittadini
con la nuova TAC e potenzia-
mo l’offerta dei servizi della
Casa della Salute di Magliano
Sabina divenuta ormai un
punto di riferimento per il ter-
ritorio” –così l’assessore alla
sanità e integrazione sanitaria,
Alessio D’Amato.
“Con l’attivazione della nuova
TAC e l’avvio delle attività di

Endoscopia digestiva e
Terapia Antalgica la Casa della
Salute di Magliano Sabina
diventa il Centro di riferimen-
to territoriale per l’erogazione
dell’assistenza primaria e spe-
cialistica e per l’accesso a per-
corsi di cura semplici e com-
plessi - così Marinella
D’Innocenzo, Direttore
Generale della Asl di Rieti, che
ha aggiunto - oggi la Casa
della Salute può contare su

alcune specialità come la
Chirurgia Generale, Chirurgia
Vascolare, Diabetologia,
Endocrinologia - Ambulatorio
piede diabetico, Fisiatria,
Ginecologia, Nefrologia,
Neurologia, Odontoiatria,
Ortopedia, Oculistica, Otorino,
Urologia, Cardiologia,
Chirurgia Plastica e sportello
PUA. Un vanto per la nostra
Azienda e per l’intera provin-
cia di Rieti”.

Sanità: nuova Tac alla casa della salute di Magliano Sabina
La nuova apparecchiatura è dotata di una tecnologia all’avanguardia, 
che consente di ottenere immagini di altissima qualità, 
riducendo i tempi di acquisizione e le radiazioni a cui il paziente è esposto



Giovedì mattina, nei pressi di
Ponte Vittorio Emanuele II a
Roma è stato rimosso un altro
ingombrante relitto di imbar-
cazione dal fiume Tevere.
L’intervento scaturisce da un
accordo di collaborazione tra
Capitaneria di Porto di Roma-
Fiumicino, Regione Lazio,
Comune di Fiumicino, Roma
Capitale, Autorità del sistema por-
tuale del Mar Tirreno centro-set-
tentrionale e Autorità di Bacino
distrettuale dell’Appennino cen-
trale. Si tratta di una delle strut-
ture del vecchio galleggiante
denominato “Vacanze Romane”,
un relitto che si è staccato e roves-
ciato durante una piena del fiume
Tevere avvenuta negli anni pas-

sati e poi trasportato dalla cor-
rente arenandosi nel punto in cui
si trova a causa della presenza di
muratura di probabile origine
romana. Il relitto è composto da
una chiglia a doppio strato di
cemento con rete metallica con
delle intercapedini all'interno
della chiglia stessa realizzate in
mattoni. La chiglia è lunga 10
metri e molto larga tanto da essere
chiamata “la balena”. Il relitto non
potrà essere sollevato per intero,
ma sarà sezionato con attrezza-
ture e flessibili. L’intervento, com-
piuto da personale specializzato
con operatori subacquei, mezzi di
soccorso e che ha richiesto anche
la deviazione della navigazione
turistica, durerà almeno una setti-

mana. Al termine delle operazioni
tutti i rifiuti saranno trasferiti in
discarica. L’intervento rientra nel
quadro dell’appalto per il servizio
di “Manutenzione ordinaria e
straordinaria del fiume Tevere”,
finanziato per circa un milione di
euro dalla Regione Lazio, che ha
permesso di effettuare già
numerose operazioni e che vede
proprio in questi giorni eseguire
anche la pulizia delle banchine a
Ponte Milvio e presso l’Isola
Tiberina. Alle varie attività in
corso per la tutela del fiume della
Capitale oggi si è aggiunto inoltre
l’inizio dei lavori di consolida-
mento del muraglione a Ponte
Sublicio, nei pressi di Porta
Portese, che consentirà tra l’altro

di mettere in sicurezza l’adiacente
pista ciclabile, molto frequentata
dai romani. Il costo di questo
intervento è di circa 150mila euro.
“L’attività di rimozione e smalti-
mento dei relitti lungo il corso del
Tevere è importante sia per il
decoro urbano che per la preven-
zione dei rischi idraulici in caso di
piene, ripristinando il corretto
deflusso delle acque. La consueta
collaborazione con la Capitaneria
di Porto di Fiumicino garantisce

sicurezza e qualità delle oper-
azioni: li ringrazio per il prezioso e
insostituibile contributo così come
ringrazio la Polizia idraulica e flu-
viale e la Direzione regionale com-
petente. Il prossimo relitto ad
essere rimosso sarà la famosa
Tiber II, arenata dal 2008 sulla
banchina del Lungotevere della
Vittoria” - parole di Mauro
Alessandri, assessore ai Lavori
Pubblici e Tutela del Territorio,
Mobilità.
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Proseguono i risultati positivi di
Atac nella lotta all’evasione tar-
iffaria. A settembre 2019 l’azien-
da ha controllato 356.857
passeggeri (pari a circa 12.000 al
giorno), il 50% in più rispetto
allo stesso mese del 2018 ed ha
elevato quasi 700 multe al
giorno (complessivamente
20.861 sanzioni), il 29% in più
rispetto allo stesso mese del
2018. Lo fa sapere l’azienda in
una nota. I risultati di settembre
confermano il trend di migliora-
mento che prosegue ormai da
diversi mesi. In particolare, nei
primi nove mesi del 2019 sono
stati controllati oltre 2 milioni e
700 mila passeggeri, il 39% in
più rispetto allo stesso periodo
del 2018, e sono state elevate

oltre 169 mila multe, il 40% in
più rispetto al periodo Gennaio-
Settembre dell’anno scorso.
Anche sul versante dei paga-
menti dei verbali entro i primi 5
giorni si conferma il notevole
miglioramento favorito dalla
dotazione alle squadre di verifi-
ca di pos per il pagamento
tramite carte elettroniche. A set-
tembre 2019, infatti, gli importi
derivanti dal pagamento delle
sanzioni entro i cinque giorni
sono aumentati dell’88% rispet-
to allo stesso mese del 2018.
Complessivamente, nei primi
nove mesi del 2019 i verbali
pagati entro i primi cinque
giorni sono cresciuti del 116%
rispetto allo stesso periodo del
2018.

In riferimento a quanto rapp-
resentato nei giorni scorsi da
una trasmissione televisiva, i
vertici del Campidoglio hanno
voluto far chiarezza sull’at-
tuale situazione dei bonus ai
dipendenti capitolini per attiv-
ità come ‘inviare mail’ oppure
‘alzare il gonfalone’. “Quanto
riferito nel servizio è quindi
assolutamente falso. I premi di
produttività citati erano pre-
visti dal contratto siglato dalla
precedente Amministrazione e
sono stati superati dal contrat-
to siglato dall’attuale
Amministrazione ed entrato in
vigore a luglio 2017. Nel nuovo
contratto del personale non
dirigente sottoscritto a luglio
2017 con i sindacati, la produt-
tività di sistema è stata total-
mente sostituita dalla cosid-
detta “produttività di strut-
tura”, per cui già dal
Programma Esecutivo di
Gestione (PEG) 2018 - 2020 la
misurazione della perform-
ance ed il pagamento della cor-
rispondente quota di salario
accessorio si basa esclusiva-
mente sugli obiettivi strategici
affidati ai dirigenti nel PEG e
non è più fondata sulla matrice
servizi/indicatori, neanche
parzialmente” - questo si legge
nella nota rilanciata dal
Campidoglio.

Campidoglio, non
previsti bonus
a dipendenti

per attività come
“inviare una mail”

Atac e la lotta ai senza biglietto:
Nel 2019 +50% sull’anno precedente

Tevere: rimosso ingombrante
relitto di imbarcazione di 10mt

Aeroporti di Roma, Convention Bureau
Roma e Lazio, l’Enit e Roma Capitale
confermano al TTG di Rimini l’atten-
zione per la Cina. All’appuntamento con
la più importante fiera dedicata agli
operatori del turismo in Italia, il “sistema
Roma per la Cina” presenta, nel corso del
convegno organizzato sul futuro del
mercato turistico cinese, il virtuoso mod-
ello di partnership frutto di una strategia
di sistema di lungo periodo che ha dato
frutti importanti. A dare testimonianza
del rapporto privilegiato con il mercato
del Paese del Dragone sono i protagonisti
del “sistema”: insieme ad Aeroporti di
Roma, Official Airport Partner della tre
giorni, e Convention bureau Roma e
Lazio, Roma Capitale, Enit anche Ctrip, il
più importante tour operator on-line
cinese. E’ proprio con il colosso del turis-
mo cinese Ctrip, che Aeroporti di Roma,
primo aeroporto al mondo ad ottenere la
prestigiosa certificazione Welcome
Chinese, ha firmato a margine del con-
vegno un importante accordo per far sco-
prire ai passeggeri cinesi la facilità di
viaggiare in Italia attraverso la porta di
accesso del Leonardo da Vinci. “Roma è
il primo approdo per la Cina - afferma
Carlo Cafarotti, Assessore Sviluppo eco-
nomico, Turismo e Lavoro di Roma
Capitale - il biglietto da visita italiano

sulla Via della Seta. Per questo
la Capitale fa “sistema” a tutti
i livelli. Abbiamo messo a
punto - prosegue l’Assessore -
una dimensione dell’ac-
coglienza strutturata proprio
per chi viene a trovarci dal
Paese del Dragone: indicazioni
in lingua, promozione sul
canale WeChat dedicato, corsi
di formazione specifici per i
nostri professionisti di settore
e a breve segnaletica QR Code
sui principali siti di interesse.
Non solo turismo ma anche
sviluppo economico, in virtù
delle sinergie sempre mag-
giori tra imprese e stratup”. “Abbiamo
programmi congiunti con Enit e con tutto
il “sistema Roma per la Cina” per ren-
dere sempre più interessante la nostra
attività - dichiara Fausto Palombelli,
Chief Commercial Officer di ADR -
Speriamo venga rinnovato a breve, in
occasione dell’anno del turismo Italia-
Cina 2020, il bilaterale aeronautico per
aumentare i voli diretti per la Cina.
Quest’anno infatti, il Leonardo da Vinci -
annuncia Palombelli - supererà la soglia
dei 900.000 passeggeri da e per la Greater
China con dodici città direttamente colle-
gate con l’aeroporto di Fiumicino, grazie

a sette compagnie aeree, ma molte altre
compagnie cinesi vorrebbero aprire
nuove rotte su Roma. L’aeroporto della
Capitale infatti, è la porta d’ingresso ide-
ale del Paese, grazie ai collegamenti
diretti con le principali città italiane e alle
molte opportunità turistiche al Sud.
Rivedo nel mercato cinese - conclude il
Palombelli - l’evoluzione di quello
Giapponese caratterizzato all'inizio da
gruppi per poi evolvere in viaggi indi-
viduali alla scoperta di mete dove rivi-
vere il lifestyle italiano”. “Con AdR e
tutte le istituzioni pubbliche e private,
abbiamo avviato una grande operazione

di sistema e continueremo in questa
direzione in occasione dell’anno Cina-
Italia, il 2020, che salutiamo da Rimini
con questa serata dedicata ai buyer
selezionati del mercato cinese” - afferma
il vice presidente del Convention Bureau
Roma e Lazio, Stefano Fiori - “Aver avvi-
ato negli scorsi anni un dialogo coeso con
questo nuovo mercato ci mette in una
posizione privilegiata, ed ora che AdR ha
moltiplicato ulteriormente le rotte verso
la Cina, possiamo ambire alla diversifi-
cazione dell’offerta - prosegue Fiori - per-
ché la segmentazione in atto nel mercato
cinese ci pone di fronte ad un turista

nuovo, che apprezza il Made in
Italy e che si affaccia, oltre che
al lusso, alla meeting industry”.
Il 2020 sarà l’anno Cina-Italia
dedicato a cultura e turismo e
Aeroporti di Roma e
Convention Bureau Roma e
Lazio saranno di nuovo
insieme in una missione inter-
nazionale volta a rafforzare gli
accordi intrapresi e avviarne di
nuovi”. Quest’anno infatti,
sulla scia dell’intensificarsi dei
rapporti diplomatici fra i due
Paesi dopo la visita ufficiale del
premier cinese Xi Jinping in
Italia è seguita una nuova mis-

sione corale a Shanghai in occasione di
ITB China, la più importante fiera del
mercato turistico cinese. Qui è stato cre-
ato l’evento “Rome, the Italian Gateway
to your business”, cui hanno partecipato
Ambasciata, Ministero del Turismo, Enit,
Roma Capitale assieme ad ADR e
Convention Bureau Roma e Lazio sotto
l’egida di Welcome Chinese. In quell’oc-
casione sono stati illustrati i nuovi col-
legamenti da Shenzhen, Chengdu e
Hangzhou, dove il Convention Bureau
Roma e Lazio è stato al centro del net-
work attivato per l’evento “Rome MICE
Destination”.

TTG Expo: il mercato turistico cinese al centro del “Sistema Roma”



L’Ambasciatore turco a Roma,
Murat Salim Esenli, ieri in con-
ferenza stampa, ha rilasciato
una dichiarazione sull’attacco
della Turchia nel Nord-Est della
Siria e la reazione del Governo
italiano: “Siamo scioccati e
delusi dalle dichiarazioni del
governo italiano”. La delusione,
ha spiegato, è derivata dal fatto
che “non è ciò che ci aspettiamo
da un alleato”. Esenli ha poi

aggiunto: “lo siamo egualmente
per altri Paesi alleati”. “L’Italia -
ha continuato - per noi è un
partner strategico e per questo
abbiamo aspettative e abbiamo
consultazioni politiche regolari,
a livello ministeriale e di segre-
tari generali”. Esenli ha, quindi,
concluso dicendo che spera che
i membri del Governo italiano
comprendano le ragioni che
hanno portato all’attacco.

Ambasciata Turca in
Italia: “Sulla Siria, il
Governo ci ha delusi”

La Turchia conta la prima vitti-
ma della sua invasione in Siria
Un primo soldato ha perso la
vita nel corso dell’offensiva
turca nel nord della Siria, l’uffi-
cialità è arrivata con una nota
del ministero della Difesa di
Ankara. Il militare sarebbe
rimasto ucciso nel corso dei
combattimenti tra l’esercito e le
milizie curdosiriane delle Unità
di protezione del popolo (Ypg).
“Un nostro fratello d’armi è
morto da martire giovedì 10
ottobre nel corso di uno scontro
con i terroristi del Ypg nella
zona dell’operazione Fonte di
pace”, ha affermato il minsitero
in una nota. Nelle prossime ore
a Istanbul il segretario generale
della Nato, Jens Stoltenberg,
incontrerà il presidente turco
Recep Tayyp Erdogan, la
Turchia è parte integrante
dell’Alleanza Atlantica. In una
intervista al Corriere della Sera,
Stoltenberg ha detto: “Quanto
succede in Siria dimostra anco-

ra una volta la necessità di una
soluzione politica”.
“Riconoscerò che la Turchia è
l’alleato contro il quale è stato
compiuto il numero più alto di
attacchi terroristici, che ha
alcune legittime preoccu-
pazioni di sicurezza. Ma allo
stesso tempo darò risalto
all’importanza del contenersi e
di evitare perdite civili”, ha
detto Stoltenberg a proposito
dell’incontro e dell’offensiva
turca nel Nord della Siria.
Il segretario generale della
Nato ha auspicato inoltre che
“le tensioni aumentate in Siria
non facciano tornare liberi i for-
eign fighter, combattenti
stranieri, adesso prigionieri”,
“va evitato che con le tensioni
nel Nord della Siria tornino in
libertà. Parliamo di migliaia di
combattenti colpevoli di
tremende violenze contro gente
innocente”. “Nel 2014 tutti gli
alleati erano preoccupati per-
ché Daesh (Isis) controllava un

territorio grande come il Regno
Unito. Poi abbiamo formato
una coalizione che comprende
Stati Uniti e Turchia. Forze sul
terreno hanno portato progres-
si enormi. La lotta a Daesh non
è finita, anche se ha ottenuto il
buon risultato di privarlo del
dominio su terre”. E a proposi-
to dei combattenti curdi e del
“tradimento” degli Usa,

Stoltenberg ha aggiunto: “In
Siria la Nato non è sul terreno.
Lo sono alleati della Nato, non
noi. È pubblico, si legge sui
giornali, che esistono differenze
tra varie nazioni su come
trattare la situazione nel Nord
della Siria. Per me sottolinea
l’importanza del contenersi e
appoggiare un progetto politi-
co”.

Siria, la Turchia conta le prime
vittime. Morto un soldato
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La deputata repubblicana al
Congresso Usa, Liz Cheney, è
pronta a presentare nei prossimi
giorni una legge che impone
sanzioni alla Turchia per l'attac-
co alle milizie curde. La figlia
dell’ex vicepresidente Dick
Cheney, nonostante sia una delle
più strette alleate di Donald
Trump, si è unita al coro delle
critiche contro il presidente per

aver abbandonato gli alleati
curdi. Oltre 20 deputati repub-
blicani avrebbero già espresso
sostegno alla sua proposta. Tra
questi il leader della minoranza
repubblicana alla Camera Kevin
McCarthy. “La possibilità di
imporre sanzioni alla Turchia è
sul tavolo e l'Ue ne discuterà al
Consiglio europeo della setti-
mana prossima”: lo ha ai micro-

foni di France Inter, la viceminis-
tra per gli Affari europei
francese, Amelie de Montchalin.
La de Montchalin ha aggiunto
che “non si può rimanere impo-
tenti di fronte a una situazione
scioccante per i civili, per le forze
siriane per 5 anni al fianco della
coalizione anti-Isis, ma soprat-
tutto per la stabilità della
regione”.

Gli Usa hanno già
pronto un documento
con le possibili
sanzioni alla Turchia

Alejandro Meran, che venerdì ha
ucciso due poliziotti nel corso di
una sparatoria in Questura a
Trieste, sarebbe un nome noto
alle forze dell’ordine della
Repubblica Domenicana, suo
Paese di origine. La notizia è stata
diffusa dal quotidiano torinese
La Stampa, notizia confermata da
fonti vicine all’antidroga locale,
secondo cui “Meran è stato in
carcere per traffico di droga e, a
suo carico, vi sono tre inchieste”.
L’uomo, aggiungono le fonti,
avrebbero scontato la pena, della
quale non è nota la durata. In
Italia, però, Meran risultava

incensurato e, per questo, aveva
ottenuto un permesso di sog-
giorno. Forse le accuse nei suoi
confronti potrebbero essere

cadute in seguito. Sarebbe giunto
in Italia per la prima volta nel
2005 insieme alla famiglia. “Sto
cercando di ricostruire la vita di

Alejandro da quando è nato a
oggi - ha detto il suo avvocato
difensore, Francesco Zacheo - da
quello che dice la madre ha una
fedina penale pulita, però avrò
bisogno di avere in mano tutta la
documentazione per rendermi
conto di chi era Alejandro.
Bisogna capire il gesto che ha
fatto se stava bene con la testa o
meno”. Zacheo, ha ribadito che la
madre “prima dell’accaduto
aveva denunciato tantissime
volte” i problemi psichici del
figlio. “Se non ricordo male è
stata all’ospedale di Belluno,
Udine e Trieste”.

Precedenti per droga nel suo Paese
per l’assassino dei due poliziotti
Sul suo conto tre inchieste

Durante la riunione dei 13 Capi di Stato del "Gruppo di
Arraiolos", è intervenuto il Presidente della Repubblica, Sergio
Mattarella, parlando dei fenomeni migratori in atto: "Serve una
gestione sostenibile ma comune del fenomeno e non la
rimozione, il tirarsene fuori". Per Mattarella, "il fenomeno va
affrontato per governarlo altrimenti travolgerà qualunque equi-
librio nel nostro continente. L'ignobile traffico di essere umani,
per le nostre coscienze, è un costante rimprovero". "Senza un'as-
sunzione complessiva - ha concluso - nessuno potrà risolverlo
ma tutti ne avremo conseguenze negative".

Mattarella: “Sui migranti serve
gestione comune e sostenibile” 
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Sono 84 milioni le persone che
in Europa, secondo stime del
2016, soffrono di problemi di
salute mentale e ben 84 mila i
decessi annui causati da malat-
tie mentali, inclusi gli atti di
suicidio. I disturbi mentali
costituiscono la quinta malattia
non trasmissibile più comune,
rappresentando il 22,4 per
cento della disabilità nel conti-
nente, con costi totali che,
secondo l'OCSE,
l’Organizzazione per la coope-
razione e lo sviluppo economi-
co, hanno superato i 600 miliar-
di di euro in tutta Europa, cifra
pari al 4 per cento del PIL euro-
peo. In Italia, sebbene il 16,9
per cento della popolazione
abbia sofferto di disturbi men-
tali che comportano significati-
vi costi - diretti e indiretti - per
il paese, solo il 3,5 per cento del
totale della spesa sanitaria
pubblica è stato destinato alla
cura della salute mentale.
Questi sono alcuni dei dati resi
noti oggi, in occasione del
Forum Headway 2020, confe-
renza tenutasi presso il
Parlamento Europeo nell'am-
bito dell'omonima iniziativa
che ha presentato una panora-
mica dello scenario della salute
mentale in Europa, discutendo
sulle prossime sfide e sugli
impatti reali. L’iniziativa
“Headway 2020” è stata pro-
mossa e sviluppata dal think
tank The European House -
Ambrosetti in partnership con
l'azienda farmaceutica italiana
Angelini, grazie al contributo
di esperti internazionali e
nazionali di tre paesi seleziona-
ti: Italia, Spagna e Polonia.
Durante la conferenza a
Bruxelles sono stati presentati
le attività e i risultati di
"Headway 2020" e fornita l'op-
portunità per discutere casi ed
esperienze virtuose per poter
meglio gestire pazienti affetti
da disturbi mentali, alla vigilia
della Giornata Mondiale della
salute mentale (il 10 ottobre). Il
progetto "Headway 2020",
infatti, si propone di suggerire
proposte di policy concrete e
una lista di azioni prioritarie
per costruire una "nuova road-
map per la salute mentale" in
Europa. Il confronto odierno a

Bruxelles ha fornito uno spazio
importante per sensibilizzare
sul tema sia a livello europeo
sia gli Stati membri coinvolti,
con l’obiettivo di portare la
salute mentale al vertice del-
l'agenda politica europea. “I
disturbi mentali rappresentano
una delle maggiori sfide per la
sanità pubblica in termini di
prevalenza, carico della malat-
tia e disabilità, giacché colpi-
scono oltre un terzo della
popolazione europea ogni
anno – ha affermato Aldo
Patriciello, Europarlamentare –
Sono, quindi, particolarmente
fiero di essere uno dei promo-
tori di questo importante even-
to che ha lo scopo di elevare il
tema della salute mentale nel-
l’agenda politica europea e
discutere di soluzioni concrete
ed esperienze da diversi
Paesi.” Per aprire una nuova
prospettiva nel campo della
cura della salute mentale, i
lavori di "Headway 2020" sono
proseguiti per due anni, con
attività volte a condividere le
migliori pratiche tra i paesi per
sensibilizzare istituzioni e
comunità ad agire a favore di
iniziative in materia di salute
mentale. Con riferimento al
nostro Paese, il gruppo di lavo-
ro ha tenuto diversi incontri,
uno dei quali presso il
Ministero della salute, e ha ela-
borato raccomandazioni speci-
fiche che includono la necessità
di: elaborare una nuova strate-

gia nazionale attraverso un
Nuovo Piano di salute menta-
le, migliorare la qualità della
vita delle persone affette da
problemi di salute mentale e
promuovere la loro inclusione
sociale attraverso campagne
nazionali di comunicazione ed
un più ampio accesso al sup-
porto psicologico. Altre misure
cruciali prevedono la necessità
di aggiornare la formazione
degli psichiatri e fornire corsi
di formazione specialistica per
gli operatori nel campo della
salute mentale, studiare inter-
venti integrati e personalizzati
per ridurre il numero di rica-
dute e ricoveri ospedalieri e

aumentare l’incidenza dei casi
di diagnosi precoce, che spesso
manca a causa dei dipartimen-
ti di salute mentale sotto-finan-
ziati e della formazione inade-
guata di professionisti nel
campo delle cure primarie.
Infine, sarà necessario allineare
l'offerta di assistenza a livello
di comunità locale per unifor-
mare le differenze regionali.
“Nel 75 per cento dei casi, i
disturbi mentali esordiscono in
giovane età, prima dei 24 anni.
Se il disturbo non viene ricono-
sciuto e curato precocemente il
rischio di cronicizzazione è ele-
vato – ha dichiarato Silvana
Galderisi, Presidente

dell’Associazione Europea di
Psichiatria – Per rispondere a
tale bisogno è necessario
disporre di risorse umane ed
economiche adeguate che con-
sentano l’implementazione su
larga scala di servizi per la dia-
gnosi e l’intervento precoce e la
disseminazione dei modelli di
intervento più efficaci.” INI-
ZIATIVA “HEADWAY 2020”
– L’iniziativa "Headway 2020"
è stata ideata nel 2017 con
l’obiettivo di creare una piatta-
forma multidisciplinare per
riflettere, favorire il dialogo e

mettere in relazione le diverse
esperienze europee per affron-
tare i problemi di salute menta-
le in Europa. L'obiettivo del-
l'iniziativa è quello di condivi-
dere conoscenze e know-how
per prevenire, diagnosticare,
gestire e trovare soluzioni che
riducano l'incidenza dei distur-
bi mentali. L'iniziativa è coe-
rente con i programmi, le atti-
vità e le strategie di governi e
organizzazioni internazionali
come l'OMS e i Sustainable
Development Goals delle
Nazioni Unite. 
“La salute mentale rappresenta
ancora, infatti, un’area terapeu-
tica negletta, e il lavoro da fare
si prospetta lungo. Angelini,
con il suo profondo impegno
in quest’area, aspira a dare il
proprio contributo e affronta
questa sfida complessa soste-
nendo in modo convinto pro-
getti di qualità come
Headway2020 – ha commenta-
to Pierluigi Antonelli, CEO di
Angelini Pharma – Siamo
orgogliosi dell’interesse e del-
l’entusiasmo che il progetto ha
suscitato in tutti i partecipanti e
crediamo fermamente che,
lavorando fianco a fianco,
potremo raggiungere il nostro
obiettivo prestando il necessa-
rio aiuto ai pazienti affetti da
disturbi tanto invalidanti.”

a cura di Giuseppe Onorato

Parliamo
di SALUTE MENTALE
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Sono i cinesi al primo posto nel
turismo milanese, quasi 400 mila
nel 2018, + 2% in un anno, secon-
do i dati elaborati dalla Camera di
commercio di Milano Monza
Brianza Lodi. Continua a crescere
il turismo milanese nel 2018, conta
in totale 7,7 milioni di arrivi
(+2,2%) e15,7 milioni di presenze
(+1,6%), con una permanenza di
circa due giorni. Gli stranieri
superano gli italiani con 4,4 milio-
ni di arrivi e 9 milioni di presenze,
quindi con circa due giorni di per-
manenza in città, rispetto a 3,2
milioni di arrivi e 6,4 milioni di
presenze per gli italiani.
Nell’ultimo anno gli stranieri
restano stabili per presenze e gli
italiani crescono del 7% per arrivi
e del 4% per presenze. Trainano la
crescita bed and breakfast e affitti,
+ 37% gli arrivi e +20% le presen-
ze, ospitando in un anno 458 mila
stranieri con oltre un milioni di
presenze (+30%) e 274 mila italia-
ni (+44%) con oltre un milione di
presenze (+10%). Al turismo è
dedicato l’incontro di oggi di
Inbuyer in Promos Italia –
Camera di commercio che chiude
la visita della delegazione cinese,
arrivata da domenica 6 ottobre a
martedì 8 ottobre in regione. Tra
gli appuntamenti di Inbuyer
anche quello dedicato alla moda
sempre oggi, martedì, a Milano,
mercoledì a Como, giovedì a
Monza. Da martedì 8 a giovedì 10
ottobre, saranno mille gli incontri
con buyer esteri per quasi duecen-
to imprese lombarde. Una mara-
tona del business nell’ambito del-
l’iniziativa InBuyer, realizzata da
Promos Italia, l’agenzia per l’in-
ternazionalizzazione del sistema
camerale italiano, con la Camera
di commercio di Milano Monza
Brianza Lodi, Regione Lombardia
e la Camera di commercio di
Como - Lecco. "Regione
Lombardia - commenta Lara
Magoni, assessore regionale al
Turismo, Marketing Territoriale e
Moda - è sempre più attrattiva a
livello internazionale. Dal cibo al
vino, dai prodotti artigianali sino
alla tecnologia e all'innovazione, il
mondo certifica il giusto ricono-
scimento all'eccellenza delle
nostre produzioni e alla creatività
dei nostri maestri artigiani. Con
questa delegazione che ha visitato
Milano e la Lombardia per tre
giorni, incontriamo gli operatori
cinesi, sempre più interessati a
scoprire i nostri territori". Dichiara
Valeria Gerli, membro di giunta
della Camera di commercio di
Milano Monza Brianza Lodi: “Il
turismo cinese è sempre più
importante per Milano e la
Lombardia, ma spesso i gruppi
organizzati seguono un proprio
percorso senza affidarsi alle guide
turistiche professioniste e quindi
perdendo l'opportunità di cono-
scere e scoprire davvero la città
con la sua storia e la sua identità,
con un conseguente impoveri-
mento dell’esperienza di visita e

anche con un minore indotto pos-
sibile per la città, che potrebbe
invece beneficiare fortemente di
una conoscenza diretta del territo-
rio mediata dalle guide turistiche
professioniste. Ecco perché pun-
tiamo su queste iniziative che

mettono insieme le istituzioni, per
una maggiore apertura, anche
grazie a strumenti più mirati e
adeguati ai visitatori”. “InBuyer è
ormai un punto di riferimento per
le aziende italiane che hanno
l’obiettivo di ampliare il proprio
business internazionale - spiega
Alessandro Gelli, Direttore di
Promos Italia – Tra gli obiettivo
del progetto c’è anche il supporto
allo sviluppo internazionale del
comparto turistico lombardo e ita-
liano e grazie agli incontri b2b di
questi giorni aiutiamo concreta-
mente le imprese di settore a pro-
porre i loro pacchetti turistici a
tour operator cinesi realmente
interessati alla destinazione
Lombardia”. Inbuyer turismo, 8
ottobre, è dedicato alla delegazio-
ne cinese e chiude la visita in città
di tre giorni, 8 Ottobre, Palazzo
Giureconsulti, sede della Camera
di commercio, ore 10.00 - 13.00,
con 20 buyer cinesi, 55 imprese
lombarde, tra cui alberghi, agen-

zie di viaggio, società agricole,
operatori del turismo, luoghi di
cultura e attrazione in Lombardia,
da Bergamo a Livigno, da Milano
a Brescia, da Cremona
all’Insubria, da Varese
all’Adamello. L’incontro chiude la

visita della delegazione in
Lombardia, a Milano, Cremona e
Como, organizzata con Explora,
la DMO di Regione Lombardia,
Unioncamere, Camera di com-
mercio di Milano Monza Brianza
Lodi. Yes Milano, brand nato da
Comune di Milano e Camera di
commercio, si è presentato questa
mattina ai buyer nell’ottica di fare
conoscere ulteriori rapporti di col-
laborazione anche nell’ottica del
prossimo lancio dell’official
account della città di Milano su
canale WeChat, che consentirà ai
cinesi di scoprire Milano sui loro
canali online. Inbuyer moda. 8
ottobre a Milano, 9 ottobre a
Como, 10 ottobre a Monza, ore
9.30 – 18.00, con 11 buyer e con 41
imprese venditrici di Milano, 32
di Como, 39 di Monza. Ecco nella
moda i prodotti da export tra i
protagonisti dei tre giorni: i botto-
ni, gli abiti dei divi, gli abiti secon-
da – pelle, le borse in pelle e allu-
minio, vestiti da arrampicata

sportiva sono tra le proposte delle
imprese milanesi della moda nel-
l’incontro di martedì 8 con i buyer
esteri. Papillon e accessori in seta,
camicie da uomo fatte a mano,
abiti per bambini sono tra le pro-
poste delle imprese comasche
della moda nell’incontro del gior-
no 9 con i buyer. 
Abiti antibatterici contro le aller-
gie, made in Italy diffuso nei gran-
di magazzini internazionali, pro-
dotti di alta qualità di produttori
storici sono tra le proposte delle
imprese monzesi della moda nel-
l’incontro di giovedì 10 ottobre
con i buyer. Turismo, alcuni dati
del 2018 su Milano. Turisti stra-
nieri a Milano, al primo posto i
cinesi, 393 mila nel 2018, + 1,9% in
un anno, secondi i 347 mila ameri-
cani, + 9,3%, terzi i 299 mila fran-
cesi, +1,4%, quarti i 291 mila tede-
schi, quinti i 253 mila inglesi, +
1,8%. Crescono spagnoli e svizze-
ri, circa 200 mila, russi, 176 mila,
+5%, giapponesi, 152 mila, + 5%,
coreani, 128 mila, +9%. Turismo
in Lombardia nel 2018. Secondo i
dati elaborati dalla Camera di
commercio di Milano Monza
Brianza Lodi per l’iniziativa con
Regione Lombardia. Continua a
crescere il turismo lombardo nel
2018, conta in totale 16,8 milioni di
arrivi (+1,2%). Stabili 39 milioni di
presenze, con una permanenza di
oltre due giorni. Gli stranieri
superano gli italiani con 9 milioni
di arrivi e 23,5 milioni di presenze,
quindi con quasi tre giorni di per-
manenza in regione, rispetto a 7,7
milioni di arrivi e 15,7 milioni di
presenze per gli italiani.
Nell’ultimo anno trainano gli ita-
liani e crescono del 4% per arrivi e
del 2% per presenze. Trainano la
crescita gli alberghi, + 0,8% gli
arrivi e +0,8% le presenze, ospi-
tando in un anno 8 milioni di stra-
nieri con 18 milioni di presenze e
6,5 milioni di italiani (+3,8%) con
12 milioni di presenze (+3,2%).
Moda, alcuni dati sugli scambi
internazionali. La moda italiana
nel mondo vale quasi 28 miliardi
nei primi sei mesi del 2019, +7,3%
rispetto al 2018. 

Tra le destinazioni si impone la
Svizzera con quasi 4 miliardi: la
forte crescita (+54,6%) è dovuta
soprattutto a borse e pelletteria
(l’export italiano nel settore passa
infatti dai 900 milioni del 2018 a
1,8 miliardi del 2019). Seguono
Francia (2,9 miliardi, +8,2%) e
Germania (2,3 miliardi). Quarti gli
Stati Uniti con 1,7 miliardi
(+8,9%). 
Emerge da un’elaborazione della
Camera di commercio di Milano
Monza Brianza Lodi e di Promos
Italia, la struttura del sistema
camerale italiano per l’internazio-
nalizzazione delle imprese, su
dati Istat, primi sei mesi del 2019 e
del 2018. L’export per province e
regioni. Le prime due province
sono: Firenze e Milano con circa 4
miliardi di export in sei mesi
(Firenze soprattutto per la pellet-
teria +57,2% e Milano +8%). Solo
di abbigliamento Milano esporta
1,5 miliardi in sei mesi. 
Poi c’è Vicenza con 2,3 miliardi
complessivi (+0,9%), di cui 1,2
miliardi di articoli da viaggio e
pelletteria. Seguono Treviso e
Prato che superano il miliardo
complessivo di export e sono spe-
cializzate rispettivamente in cal-
zature (mezzo miliardo) e tessuti
(365 milioni). Seguono Reggio
Emilia, Verona, Bologna, Biella e
Como. Tra le regioni, Toscana e
Lombardia protagoniste della
moda italiana con 6,9 miliardi di
export, +29,9% e +4,3%, rappre-
sentano ciascuna un quarto del
totale italiano. Seguono il Veneto
(18,9%) e l’Emilia Romagna con
(12,4%). Tra le prime lombarde,

oltre a Milano e Como, ci sono
Bergamo, Varese, Mantova e
Brescia. In forte crescita Pavia
(+163%). Inbuyer alla quinta edi-
zione. L’iniziativa, riguarda l’ac-
coglienza di operatori economici
selezionati con l’obiettivo di favo-
rire il processo di internazionaliz-
zazione delle Pmi creando occa-
sioni di business. 
Promos Italia, in collaborazione
con Unioncamere Lombardia,
Sistema Camerale Lombardo,
Regione Lombardia, le Camere di
commercio di Genova, Milano
Monza Brianza Lodi, Modena,
Ravenna, Udine e Banca Popolare
di Sondrio organizza un program-
ma di attività che prevede circa
2500 incontri b2b nel corso di 45
appuntamenti in Italia che si
stima coinvolgeranno più di 800
imprese. Grazie a InBuyer, le
imprese italiane possono incon-
trare circa 200 buyer selezionati
provenienti da paesi di tutto il
mondo, tra questi: Belgio,
Danimarca, Francia, Germania,
Gran Bretagna, Norvegia,
Polonia, Portogallo, Svizzera,
Cina, Corea del Sud, Giappone,
Indonesia, Israele, Russia,
Singapore, Turchia, Canada, Usa,
Bahrein, Emirati Arabi Uniti,
Kuwait, Oman e Marocco. Al pro-
getto possono aderire imprese dei
settori: alimentare, moda, cosme-
tica, beni strumentali, arredo,
costruzioni-edilizia, packaging,
energia, turismo e nautica. Il pro-
getto è destinato a piccole e medie
imprese di produzione che abbia-
no potenzialità di interazione con
i buyer esteri.

Turismo: la Cina guarda
a Milano e alla Lombardia 
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Sport • 13

rre per i Campionati Mondiali distanza classica e di lunghe
distanze in programma a Villa La Angostura, in Argentina, il
15 e il 16 novembre, condivise con la direzione tecnica federale
(Antonio La Torre e - per i team under 20 - Tonino Andreozzi).
Tra i 25 convocati, nella formazione senior maschile si aggiun-
gono i nomi di Alex Baldaccini e Nadir Cavagna a quelli del
bronzo europeo Xavier Chevrier e di Cesare Maestri, presele-
zionati all’inizio di settembre. Al femminile tornano in azzurro
due atlete che hanno conquistato l’oro a squadre nella rassegna
continentale di Zermatt, in Svizzera, nel mese di luglio: Elisa
Sortini e Alessia Scaini, affiancate dalla matricola Gaia Colli e
dall’ex iridata Alice Gaggi, al rientro in Nazionale dopo la
maternità. Nella gara under 20 presente Angela Mattevi, che
agli Europei ha vinto un oro e un argento individuali nelle ulti-
me due stagioni. Per le lunghe distanze, a comporre il team
delle donne anche Francesca Ghelfi e Chiara Giovando, con il
bronzo mondiale Silvia Rampazzo e Barbara Bani che erano già
convocate insieme ai cinque uomini tra cui spiccano gli azzur-
ri d’oro nelle scorse edizioni Alessandro Rambaldini (2016 e
2018) e Francesco Puppi (2017). L’evento avrà per la prima
volta il supporto della Iaaf nel nome della manifestazione.

Atletica, corsa di montagna:
25 azzurri per i Mondiali in Argentina 

Grosseto, in 98 al raduno giovanile d'autunno 
Il vicedirettore tecnico per il settore giovanile
Antonio Andreozzi ha ufficializzato l’elenco
degli atleti convocati per il maxi raduno d’au-
tunno, in programma a Grosseto dal 31 ottobre
al 3 novembre, in vista degli appuntamenti
internazionali della stagione 2020 (Mondiali U20
di Nairobi, in Kenya, e gli Europei U18 di Rieti).
In Toscana si ritroveranno 98 azzurrini, 51 uomi-
ni e 47 donne. Tra loro 17 velocisti, 16 ostacolisti,
15 mezzofondisti, 22 saltatori, 16 lanciatori, 8
marciatori, 4 specialisti di prove multiple, tutti
nati tra il 2001 e il 2003, quindi juniores e allievi
nel prossimo anno. Con loro, al solito, i rispetti-
vi tecnici personali. Tra i convocati per il raduno
c’è la campionessa europea under 20 del salto in
lungo Larissa Iapichino, oro continentale a
Boras. Dal podio della Svezia è reduce anche

Elisa Ducoli, bronzo dei 3000 metri. Selezionati
pure gli azzurrini giunti quarti a Boras con la
staffetta 4x400 maschile (Francesco Domenico
Rossi, Luca Pierani e Lorenzo Benati), nella mar-
cia (Andrea Cosi) e con la 4x100 femminile
(Chiara Gherardi ed Eleonora Ricci), oltre ai
finalisti continentali di categoria Federica Botter
(giavellotto), Sophia Favalli (800) e Idea Pieroni
(alto). Al raduno anche l’argento dei Giochi
olimpici giovanili di Buenos Aires 2018 Dalia
Kaddari (200) e il bronzo Carmelo Musci (peso)
e i medagliati del Festival olimpico della gioven-
tù europea di Baku: gli ori Federico Guglielmi
(200) e Gabriele Gamba (marcia 10.000), gli
argenti Matteo Melluzzo (100), Giovanni Frattini
(giavellotto) e Rachele Mori (martello), il bronzo
Giovanni Silli (2000 siepi).
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Scheletri, zombie, vampiri e fantasmi, zucche
e covoni di fieno: Halloween si festeggia a
Cinecittà World da oggi e fino al 3 novembre.
I più famosi film dell’orrore prendono vita
nel Parco Divertimenti del Cinema e della
TV di Roma che si trasforma per un mese con
8 attrazioni a tema. Per la prima volta in Italia
un grande Videogame esce dalla consolle ed
entra in un parco divertimenti: è la saga da
100 milioni di copie di Assassin’s Creed.
L’ospite, indossato il visore di realtà virtuale
ed impugnato l’arco, diventa Bayek, il pro-
tagonista della storia. Ci troviamo nel 49 a.C.
in Egitto ai tempi di Cleopatra, catapultati a
combattere contro l’Ordine degli Antichi per
salvare il mondo. In Cinecittà Street i peg-
giori incubi cinematografici della storia si
materializzano in una Phobia collettiva sullo
schermo di In-Cubo, il cinema interattivo in

cui la pistola hi-tech sarà l’unica arma per
combattere i mostri e sopravvivere ai nemici.
Tra le altre attrazioni a tema: CineTour -
Horror Edition dove i set originali del cine-
ma si animano di creature viventi, mummie
egiziane tra le scene di Cleopatra, Zombie nel
Cimitero dei Morti viventi e antichi Romani
tornati in vita. Il roller coaster Inferno si tinge
ancora più di dark con personaggi Danteschi
che animano il percorso d’ingresso. Il set di
Aquila IV, il sommergibile originale del film
U-571, diventa Aquila XXX (vietato ai
minori!) e si colora di sensualità Horror con
un percorso a luci rosse, tra sensuali marinai
e cadette da paura! Arricchita da ulteriori
effetti speciali l’amatissima Horror House,
percorso al buio tra i set più terribili della sto-
ria del cinema horror. Da The Ring a
Nightmare, da l’Esorcista a Venerdì 13,

all’antro di Lord Voldemort, ispirato dalla
saga di Harry Potter, dove gli ospiti cammi-
nano a fianco dei loro peggiori incubi cine-
matografici. “I nostri ragazzi passano ore
davanti ai videogiochi” - afferma Stefano
Cigarini, Amministratore Delegato di
Cinecittà World - “ma ora, per la prima volta,
ci entreranno fisicamente dentro, da protag-
onisti veri, immersi nella storia e nel set, con
Assassin’s Creed. L’esperienza di Halloween
raggiunge così nuovi confini grazie alla tec-
nologia”. Menzione speciale per gli spetta-
coli a tema: Halloween Show in Cinecittà
Street e Trucchi da Paura al Teatro 4, mentre
per i piccoli sotto i 6 anni all’interno di
Giocarena, il playground più grande
d’Europa c’è l’“Albero Magico - dolcetto
scherzetto”, un albero parlante pronto a rac-
contare storie con piccoli brividi.

Cinecittà World, brividi e paura 
Per il parco divertimenti di Roma tutto pronto per un ottobre all’insegna dell’horror



TUTTAPPOSTO
Un film di Gianni Costantino. Con Roberto Lipari, Luca Zingaretti, Monica Guerritore, Viktoriya Pisotska, Carlo Calderone Uscita 3 ottobre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 278 sale. Roberto Lipari è figlio del rettore dell'università di una cittadina siciliana e grazie all'influenza del padre supera tutti gli esami con trenta e lode. L'ateneo è dominato dalla famiglia Mancuso, che ha piazzato tutto il parentado nei posti chiave, e i docenti si distinguono, oltre che per nepotismo, per corruzione, assenteismo, bacchettonaggine o, al contrario, libidine incontrollata, e naturalmente genuflessione al potere del rettore. Ma l'incontro fra Roberto e Irina, studentessa Erasmus proveniente dalla Russia, spingerà Roberto a smarcarsi dal sistema di privilegi del quale ha sempre fatto parte e a contestare, oltre al sistema universitario corrotto, anche l'autorità di suo padre. E lo strumento per farlo sarà una App che assegna il gradimento degli studenti al corpo docente.IT - CAPITOLO 2
Un film di Andy Muschietti. Con James McAvoy, Jessica Chastain, Isaiah Mustafa, Jay Ryan, James Ransone Uscita 5 settembre 2019. 
Sono passati 27 anni dagli avvenimenti del primo capitolo e i ragazzi che avevano affrontato l'orrore di Derry sono cresciuti. Quasi tutti se ne sono andati. Solo Mike è rimasto a presidiare la zona ed è lui a cogliere il segnale che l'orrore sta tornando.Dopo due anni dal successo del primo film, questo nuovo episodio chiude la narrazione tratta dal romanzo di Stephen King. La tematica è tipicamente kinghiana e il regista la affronta con un'apprezzabile sensibilità che consente di mantenerne il pathos pur in un contesto da horror spettacolare. Andy Muschietti conferma le sue qualità registiche e trova alcune vette impressionanti di sicuro effetto. L'impatto è notevole e la storia scorre avvincente, sino a un finale più simbolico che credibile, ma comunque in sintonia con la storia. 

MARTIN EDEN
Un film di Pietro Marcello. Con Luca Marinelli, Jessica Cressy, Vincenzo Nemolato, Marco Leonardi, Denise Sardisco Uscita 4 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 181 sale. Distribuzione 01 Distribution. 
Martin Eden e ̀un marinaio di Napoli che si innamora a prima vista della borghese Elena. Spinto dal desiderio di “essere degno” di lei, inizia a istruirsi, leggendo voracemente. Emerge cosi ̀il suo talento per la scrittura. Scrittura che, almeno inizialmente, non paga. E per Elena e la sua famiglia questo e ̀un problema. Liberamente ispirato al romanzo di Jack London, il film di Pietro Marcello (cartello regista) sposta l’azione da Oackland a Napoli, stratificando abilmente una vicenda che gia ̀nella narrazione originale mostrava infiniti livelli di lettura. E ̀soprattutto la dimensione sociale e politica a rendere Martin Eden un apologo morale adatto ai nostri giorni, che sottolinea il valore della cultura, denuncia la mancata accettazione del diverso, e mette a nudo la paura che la verita ̀incute in chi vive nella menzogna. APPENA UN MINUTO
Un film di Francesco Mandelli. Con Max Giusti, Paolo Calabresi, Dino Abbrescia, Susy Laude, Luigi Luciano Uscita 3 ottobre 2019Quante volte ci siamo detti: "se fossi arrivato un minuto prima", "bastava un minuto in più", "un minuto e non sarebbe successo"? Claudio l'ha pensato diverse volte e forse la sua vita, se fosse stato possibile tornare indietro ogni tanto, sarebbe stata diversa. Ora ha 50 anni, è un agente immobiliare, spiantato, separato dalla moglie che l'ha lasciato per il "Re della Zumba", e mal tollerato e criticato dai due figli. Il suo migliore amico è Ascanio, un traffichino in perenne attesa della svolta giusta, che però - per una volta - dà a Claudio un buon consiglio: comprare il suo primo smartphone. Ma quello che, per caso, comprerà Claudio non è un telefono qualunque: con un tasto si può tornare indietro di sessanta secondi. Da quel momento tutto sembra poter cambiare e Claudio proverà a raddrizzare pezzo per pezzo la propria vita. Quando però capirà che la cosa più preziosa è in realtà la propria famiglia, proverà a riconquistarla. Un minuto alla volta..

ATTACCO AL POTERE 3
Un film di Ric Roman Waugh. Con Gerard Butler, Morgan Freeman, Holt McCallany, Piper Perabo, Jada Pinkett Smith Torna la guardia del corpo Mike Banning, ancora una volta coinvolto in un attacco terroristico.Dopo una vorticosa fuga, Mike Banning è ricercato dalla sua stessa agenzia e dall'FBI, mentre cerca di trovare i responsabili che minacciano la vita del Presidente. Nel disperato tentativo di scoprire la verità, Banning si rivolgerà a improbabili alleati per dimostrare la propria innocenza e per tenere la sua famiglia e l'intero Paese fuori pericolo.

IL PICCOLO YETI
Un film di Jill Culton, Todd Wilderman. Con Chloe Bennet, Tenzing Norgay Trainor, Albert Tsai, Eddie Izzard, Sarah PaulsonYi è una ragazzina solitaria, che si riempie la giornata di lavoretti per guadagnare quanto le serve per fare il viaggio in Cina che sogna da sempre. Si è creata un suo angolino sul tetto ed è proprio qui che, una sera, s'imbatte in un cucciolo di Yeti, ferito, spaventato e inseguito da un collezionista senza scrupoli. Lo chiamerà Everest e lo riporterà a casa sua, sugli splendi monti dell’Himalaya.Il piccolo Yeti sembra possedere qualche qualità nascosta, per come il risultato supera magicamente l'insieme delle parti. Un film con una scrittura intelligente e una forte dominante femminile, che si apre a piccoli grandi momenti di fantasia, valorizza la poesia della natura e fa leva sulle emozioni in maniera onesta e diretta. Raccontando ai bambini un'avventura più grande di loro ma sedendosi, per farlo, esattamente alla loro altezza. 

 MIO FRATELLO RINCORRE I DINOSAURI
Un film di Stefano Cipani. Con Alessandro Gassmann, Isabella Ragonese, Rossy De Palma, Francesco Gheghi, Lorenzo Sisto Uscita 5 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 267 sale. Distribuzione Eagle Pictures. Per Jack la famiglia è croce e delizia: delizia grazie a due genitori spiritosi e democratici, croce perché le sorelle lo tiranneggiano. L’arrivo di un fratellino è per lui un trionfo, tantopiù che quel fratellino, Giò, si rivela dotato del superpotere di “dar vita alle cose”. Ma Giò è anche affetto dalla sindrome di Down: e quando Jack raggiunge 14 anni il fratellino diventa una presenza ingombrante. Il film conserva la freschezza e l’ironia del testo originale e la sceneggiatura è pensata per il grande pubblico. Ma l’accessibilità è un criterio importante nell’affrontare un argomento sensibile come la disabilità, ed è ancora più importante che il cinema italiano cominci a rivolgersi al pubblico dei giovanissimi, finora per lo più ignorato. 

YESTERDAY
Un film di Danny Boyle. Con Himesh Patel, Lily James, Ed Sheeran, Kate McKinnon, Joel Fry Uscita 26 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 194 sale. Distribuzione Universal Pictures
Jack Malik è un musicista di scarso successo. In lui crede solo la sua manager Ellie. Una sera, durante un blackout planetario, Jack perde coscienza e quando si sveglia, scopre che il mondo è stato privato delle canzoni dei Beatles e lui è il solo a ricordarle.L'amante dei Beatles di fronte all'operazione coordinata da Danny Boyle e Richard Curtis potrebbe rimanere smarrito. Perché si vorrebbe amare pregi e difetti di Yesterday, pur di assaporare un po' di polvere di stelle sixties, ma non sempre si riesce. La combinazione dei talenti di regista e sceneggiatore è evidente, ma lo è meno l’amalgama. Sembra di trovarsi a un concerto tributo ai Beatles in cui sulla carta c'è tutto - rockstar, canzoni, nostalgia - ma sulla carta è destinato a rimanere.C'ERA UNA VOLTA... A HOLLYWOOD
Un film di Quentin Tarantino. Con Leonardo DiCaprio, Brad Pitt, Margot Robbie, Emile Hirsch, Margaret Qualley Uscita 18 settembre 2019
Sharon Tate, promettente attrice americana e sposa di Roman Polanski, è la nuova vicina di Rick Dalton, star di Hollywood in declino. Dalton condivide la scena con Cliff Booth, controfigura che da anni ammortizza le sue cadute. Dopo un lungo viaggio, i due tornano a Los Angeles dove li attende la notte più calda del 1969.Il cinema può salvare il mondo? Tarantino crede che possa vendicare gli ebrei, affrancare dalla schiavitù, cambiare il passato e offrire la chance ai vinti di regolare i conti coi propri carnefici. La vendetta, sempre. Sempre più selvaggia, sempre più catartica. Ma la vendetta questa volta non è quella dei personaggi, ma quella di un autore romantico che crede nel potere del cinema, quel cinema che lo ha innamorato, mentre Hollywood perdeva l’innocenza sotto i colpi di coltello di Charles Manson.

Una spettacolare opera prima, densa e immersiva, che omaggia i classici del genere . Drammatico, Francia 2019. Durata 115 Minuti. IO, LEONARDO
Un film di Jesus Garces Lambert. Con Luca Argentero, Angela Fontana, Massimo De Lorenzo, Francesco Pannofino, Stefano Ciammitti Uscita 2 ottobre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 276 sale. Distribuzione Lucky Red. Pensatore, letterato, scienziato, urbanista, artista. Jesus Garces Lambert racconta Leonardo Da Vinci come un uomo fuori dal suo tempo a causa dell'eterno conflitto tra la sua mente in costante ricerca e le richieste dei committenti.Oggi, a 500 anni dalla morte, Io, Leonardo sottolinea scoperte, ossessioni e personalità di questo personaggio straordinario, focalizzandosi in particolare sul Da Vinci pittore. Dopo aver narrato un altro mito dell'arte con Dentro Caravaggio il regista avvia un film introspettivo, una sorta di "lettera a Leonardo”, basata principalmente su un'estetica idealizzata di Da Vinci. Tra scene davvero auliche, i momenti buoni emergono quando le immagini si concentrano su opere e disegni. La parte documentativa rimane interessante, perché da scoprire in Leonardo c'è sempre qualcosa.

Un film introspettivo alla scoperta di Leonardo. Perché da scoprire in Leonardo c'è sempre qualcosa. Biografico, Italia 2019. 

JOKER
Un film di Todd Phillips. Con Joaquin Phoenix, Robert De Niro, Zazie Beetz, Frances Conroy, Marc Maron Uscita 3 ottobre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 556 sale. Distribuzione Warner Bros Italia.
Arthur Fleck fa pubblicità per strada travestito da clown. Ignorato e calpestato da tutti, un giorno non ce la fa più e reagisce violentemente pistola alla mano. Mentre la polizia di Gotham City gli dà la caccia, la popolazione lo elegge a eroe metropolitano.Stand-alone sul più famoso villain della DC Comics, il film di Todd Phillips esplora la nascita di un mostro prodotto dalla società stessa, nell'epoca che mescola spettacolo pubblico e degrado morale. La costruzione interpretativa del personaggio che Joaquin Phoenix compie è straordinaria e il film cresce, una scena alla volta, come un assembrarsi di folla. Ma Joker non aggiunge al personaggio niente che faccia davvero la differenza rispetto a The Dark Knight e la regia non è paragonabile a quanto costruito a suo tempo da Nolan

Il Joker di Phillips e Phoenix è un criminale prodotto dalla società in cui vive. Azione, Avventura - USA 2019. Durata 122 Minuti.

I talenti di Boyle e Curtis si combinano in un film che omaggia i Fab Four e gioca con la beatlemania. Commedia, Fantasy - Gran Bretagna, Russia, Cina 2019.

Canto malinconico di un autore romantico che crede nel potere del cinema e sa reinventarne la storia. Drammatico, Thriller - USA 2019. 

Lo spettacolare ritorno dell'Uomo Ragno, eroe giusto per un mondo post eroi. Azione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 129 Minuti.

Un sequel che non delude le attese, offre uno spettacolo di livello e rimane fedele all'opera di King. Horror, USA 2019. Durata 165 Minuti.

I toni scanzonati della commedia per una critica alla baronia universitaria. L'idea è nobile ma la storia poco plausibile. Commedia, Italia 2019.

Luca Marinelli è un Martin Eden ideale in un film che rispetta l'opera originale e ne ribadisce il messaggio: cultura e diversità vanno valorizzate. Drammatico, Italia 2019. Durata 129 Minuti.

Una commedia diretta con entusiasmo e ingenuità. Brillano gli sketch ma non mancano le lacune tecniche. Commedia, Italia 2019.

Nick Nolte arricchisce di vitalità e ironia la saga action incentrata sulla guardia del corpo Mike Banning. Azione, Thriller - USA 2019.

IL RE LEONE
Un film di Jon Favreau. Con Marco Mengoni, Elisa, Edoardo Leo, Beyoncé Knowles, Luca Ward Uscita 21 agosto 2019. Oggi tra i Film al cinema in 525 sale. Distribuzione Walt Disney.Simba cresce come futuro re della Savana all’ombra di suo padre Mufasa, un sovrano saggio e misurato. Ma qualcuno nel regno trama per sovvertire l'ordine costituito e prendere il potere con l’inganno. Il cucciolo Simba dovrà tornare dall’esilio e accettare la responsabilità di sfidare Scar, invidioso fratello minore del Re. La storia, le celebri canzoni e le battute di spirito del Re Leone rimangono le stesse in questa versione aggiornata e fotorealistica, ma a mancare è l’entusiasmo suscitato dal film originale. L’uso straordinario della computer grafica vince la scommessa tecnologica ma penalizza la bellezza della natura e degli animali, che nel disegno animato prendevano vita mentre oggi vengono ammaestrate da un remake senza magia.

Una qualità tecnica altissima per un'immersione nelle meraviglie della savana. Genera però più domande che entusiasmo. Avventura, Drammatico - USA 2019. Durata 118 Minuti.
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